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Аннотация
Экстрасенсы, маги, волшебники, что мы знаем о жизни этих людей? Ничего или почти

ничего. Они для нас остаются загадкой. Мы не знаем их происхождения, не знаем, о чем
они думают, не знаем, как они переживают жизненные трудности. Экстрасенсы в первую
очередь люди, а потом уже маги и волшебники.
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Михаил Комлев
Экстрасенсы: Все, что

вы хотели спросить
 

Введение
 

Человек не может познать все тайны Вселенной. От людского взора сокрыто очень
многое. А нам иногда так хочется заглянуть в свою судьбу, узнать будущее. Нас искушают,
а мы и рады поддаться соблазну. Правда, иногда эти знания могут оказаться непосильной
ношей, грузом, который будет тянуть нас вниз. Но нам так хочется знать, что же будет
дальше! Кто женится? Кто разведется? У кого сколько детей будет? Мы задаем себе тысячи
вопросов и, когда наше любопытство берет верх, сломя голову бежим к экстрасенсам, магам,
гадалкам, астрологам и чуть ли не по минутам расписываем свое будущее.

«Вы бы не могли говорить помедленнее, а то я не успеваю записывать. Что-что меня
ждет? Ага, записала. А это точно будет? Простите, а когда: утром или вечером?»

Я утрирую, конечно, но попадаются и такие персонажи!
«Ой, меня бросил муж, пойду схожу к экстрасенсу».
«Мне так не везет, надо узнать почему».
«Мне кажется, меня сглазили, я чувствую недомогание. Сегодня на меня так смотрела

одна женщина в метро, явно, что-то нехорошее думала».
И при этом сами же думаем:
«Вот, Иван Иванович купил новую машину, а я не могу, как же я ему завидую».
«Вон, смотри, какая уродина пошла, а еще миниюбку надела да губы накрасила! А

мужик с ней какой красавец! Вот бы мне такого!»
Когда мы начинаем завидовать другим, вставлять палки в колеса и насылать порчу, в

ответ от Вселенной мы получаем то, что сами отправляли. Не зря в народе говорят: «что
посеешь, то и пожнешь» или «не рой другому яму…» (я думаю, продолжение вы знаете).

Своими поступками, действиями, мыслями, мы сами творим свою судьбу. Может,
стоит посмотреть на себя со стороны? Снять в один миг все маски, всю мишуру, которая
есть на нас, и показать свое истинное лицо… хотя бы самому себе. Уверен, если смотреть
объективно, минимум 50 % из нас не понравится то, что мы увидим.

И что же делать, спросите вы?
Начните с себя. Любите этот мир таким, какой он есть, и если можете сделать что-то

хорошее – делайте и не думайте, что вам за это будет. Вам обязательно будет!!! Если вы это
заслужили…

Не важно, какого вы вероисповедания! Не важно, какой национальности! Не важно,
где вы живете! Важно то, что вы делаете!!! Помните это всегда.

Болезни, сглазы, порчи, родовые проклятия – все это есть. Иногда действительно стра-
дают ни в чем неповинные люди. И если, не дай бог, вам сделали что-то плохое, не желайте
зла в ответ. Умейте прощать обидчиков.

Экстрасенсы, маги, волшебники, что мы знаем о жизни этих людей? Ничего или почти
ничего. Они для нас остаются загадкой. Мы не знаем об их происхождении, не знаем, о чем
они думают, не знаем, как они переживают жизненные трудности. Экстрасенсы – в первую
очередь люди, а потом уже маги и волшебники.
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Конечно, встречаются шарлатаны, которые пытаются обмануть людей, обещая все и
сразу, но вам это выльется в круглую сумму. Бесплатный сыр бывает только в мышеловке,
за все надо платить. Ведь вы же в магазине не берете продукты бесплатно!

В этой книге я хочу рассказать о жизни людей, которые
действительно видят этот мир не так, как все.

Они видят его глазами Вселенной. Они слышат, чувствуют и понимают намного
больше, чем мы – обычные люди! Вы узнаете о проблемах, с которыми приходят к экстра-
сенсам. Возможно, в каких-то ситуациях разглядите себя. Узнаете о сглазе, порче, способах
защиты от негатива и зла, а также о том, что в ближайшем будущем ждет Россию и мир.

Надеюсь, эта книга хоть немного поможет вам разобраться в себе и изменит вашу
жизнь в лучшую сторону. А если это произойдет, значит, мы сделали одно благое дело.

Будьте счастливы! Любите друг друга! Пусть беды и ненастья обходят ваш дом сторо-
ной. Мирного неба и светлого будущего!

Мир вам, люди!
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Мехаи Эбрагими ВаФа

Победитель 3-й «Битвы экстрасенсов»
 

«Небо плачет – дождь не идет!
Земля кричит, но мы глухи!»

Дата рождения: 08.06.1973.
Родной город: Тегеран.
Любимое блюдо: макароны по-флотски, когда готовлю сам.
Любимая книга: люблю поэзию, в основном восточную.
Что приносит Вам удачу: вера в Бога, вера в себя, любовь к окружающему и, конечно,

то, что мне подарено с душой. А это может быть любая вещь.
Любимое время года и почему: весна – когда земля просыпается и мир окрашивается

в зеленый цвет – цвет жизни; и лето – потому что с летом у меня всегда возникает ассоциация,
как я лежу в поле на зеленой траве и чувствую любовь солнца.

Сколько часов вы спите: от 3 до 6.
Любимое животное: голуби и рыбки.
Как любите проводить свободное время, если оно у вас появляется: правильно сказали

– если оно появится. А если и появляется, то я обязательно в это время чем-то занят. В
основном – рисую, пишу что-то и советы раздаю.

Город, который запомнился больше всего и почему: Шираз в Иране, Каир в Египте и
Тамань в России. В этих городах земля говорит о себе, о своей истории. И, конечно, Тегеран
– город, где я родился, и Москва – это моя молодость!

Как с вами связаться: mehdi.vafa@mail.ru – электронная почта и сайт http://
mehdiland.ru/

http://mehdiland.ru/
http://mehdiland.ru/
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На дворе стоял август. Смог окутывал столицу и многие города России. Горели
леса, гибли люди, животные, птицы. Тлеющие торфяники не могли потушить долгое время.
Москва превращалась в город-призрак. Ты вытягивал руку вперед и не видел ее. Кроме этого
стояла невыносимая жара, окутанная дымом. В квартире невозможно было находиться, ночь
превращалась во что-то страшное. Перед людьми стоял выбор – открыть окно и задыхаться
от гари или, потея, принимать по нескольку раз за ночь душ. Люди пытались покинуть сто-



М.  С.  Комлев.  «Экстрасенсы. Все, что вы хотели спросить»

8

лицу, но уехать куда-либо не представлялось возможным, все билеты на ближайшее время
были раскуплены, а цены на отдых взвинчены до предела.

– Что происходит? – спрашивал я и одновременно понимал, что люди сами навлекли на
себя беду. В мире стало происходить что-то страшное – наводнения, проснувшиеся вулканы,
крушения самолетов…

Вырубка лесов приводит к тому, что кислорода с каждым днем становится все меньше.
Мы сами себя губим, уничтожая все то прекрасное, что когда-то было нам дано.

Куда катится мир? Что мы оставим потомкам после себя? Что произойдет с нашей
планетой и с нами?

4 августа 2010 года. В этот день Москву окутала плотная завеса
дыма. Запах гари ощущался даже в метро. В аэропорту Домодедово было
задержано порядка 30 рейсов. А я пришел на встречу к Мехди Эбрагими
Вафа.

Передо мной сидел Мехди. Он немного отличался от экранного образа. Хотя его добрая
улыбка и глаза остались прежними. От него исходило тепло, любовь к окружающему миру,
и все присутствующие заряжались позитивом, на лицах людей появлялись улыбки, хотя за
окном было серо и мрачно. Этот человек излучал свет, способный рассеять тьму!

Родители Мехди Эбрагими Вафа – мусульмане, они очень любили друг друга и пока-
зывали своим детям, что такое любовь. У Мехди два брата и две сестры: старшие брат и
сестра и младшие брат и сестра. Мехди родился в Тегеране 8 июня 1973 года. Родители с
детства учили детей дружить и играть вместе, чтобы никто никого не обижал, чтобы все
были наравне. Учили не обманывать, не брать чужого.

«Я благодарен своим родителям и своих детей постараюсь воспитать так же – чтобы
они были добрыми, честными и, конечно, сильными».

Мальчик всегда дружил с сестрами и братьями, но, когда был маленьким, он говорил,
что видит что-то необычное, а они смеялись – не верили. Однажды Мехди сказал своей
сестре:

– Зачем ты готовишься к экзамену, ты же все равно его не сдашь?
Все по привычке засмеялись. На следующий день сестра мальчика действительно

получила двойку. Она обиделась на своего брата и пожаловалась родителям, что Мехди
говорит такие вещи, которые потом сбываются. Тогда Мехди нашел другой способ помогать
своим сестрам и братьям в таких делах: он стал предсказывать, какие вопросы им попадутся
на экзаменах. Вот это им понравилось.

Дом, в котором прошло детство мальчика, находится в центре Тегерана, и в нем по-
прежнему живет его семья. Более престижным районом считается север города, но отец
Мехди поселился в центре, потому что там сосредоточена вся деловая жизнь и торговля, а
он хотел жить поближе к своей работе. Тегеран – очень красивый и богатый город. И, что
немаловажно, очень большой: население около 18 миллионов человек. В центре города –
старинный базар. Пока не увидишь своими глазами – не поймешь, насколько богат и красив
Тегеран.

У родителей Мехди был совсем небольшой участок земли. Его мама очень любила
зелень, цветы и деревья. Она сажала их и ухаживала за ними. Отец Мехди ругал маму за
то, что она сажает столько всего вместе. Все были уверены, что растения засохнут. Но мама
мальчика растила их с любовью, и поэтому цветы у нее всегда были прекрасными, а фрукты
– вкусными.
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Его мама любила, чтобы в доме было светло, поэтому у них и днем, и ночью горели
лампы. Когда было темно, мама говорила: скучно. Включала музыку и звала детей танцевать,
веселиться – не важно, в каком она была настроении. А уж если к ним приходили гости!..

«Вот черта ее характера, которую я не могу забыть: в любом состоянии она принимала
гостей с улыбкой на лице. Она всегда была рада гостям и нам говорила: чем больше в дом
ходят гости, тем больше в этом доме будет счастья, любви и денег. Поэтому наша дверь была
открыта для гостей круглые сутки. Приходили соседи, приезжали родственники.

Наш дом всегда будет для меня самым лучшим. Ни отец, ни братья, ни я никогда не
станем его продавать. Все мои мечты, вся моя жизнь – все всегда было там. И до сих пор так.
Когда я приезжаю домой в Иран, я почти не выхожу из дома: целыми днями сижу в нашем
дворе – так там душевно. Это мамина заслуга».

В детстве перед сном мальчик часто видел старенькую женщину, бабушку. Но не свою.
Сначала он ее боялся. Когда она появлялась, Мехди кричал от испуга и будил среди ночи весь
дом, объясняя, что произошло, но ему никто не верил, хотя все замечали кое-что необычное.
Например, входная дверь, которую всегда запирали перед сном на три замка, оказывалась
открыта. Отец мальчика хорошо помнит тот момент, когда пришли врачи, чтобы осмотреть
Мехди, и дверь, закрытая на три замка, была открыта.

«Я говорил тогда: смотрите – вот она стоит! Никто ее, конечно, не
увидел… Она являлась постоянно, и я к ней привык. Она подходила ко мне,
гладила по голове, и я засыпал».

Однажды Мехди с родителями поехал в деревню. Мальчику было 6 лет, и он там встре-
тил нового необычного друга. Это был козлик, которого мальчик назвал Шахом. Он сам подо-
шел к Мехди и начал с ним играть. Так они подружились и привязались друг к другу. Маль-
чик упросил родителей взять козлика в город. Родители сопротивлялись, так как козлика
негде было держать, но взяли. Мехди своему другу во дворе сделал деревянный домик. Шах
прожил у них около года.

«Может быть, это и смешно, но благодаря Шаху я узнал, что животные могут любить!
Он, как собака, всегда был рядом и защищал меня. Если кто-то собирался меня обидеть, он
делал шаг назад, а потом бросался на него и бил рогами. По утрам он не давал никому спать,
пока я не выйду покормить его. А как он ждал моего возвращения из школы! Это очень
приятные воспоминания».

Однажды случилась беда: поздней ночью черная кошка испугала Шаха. Он упал в
маленький бассейн во дворе дома, не смог выбраться и утонул. Утром, когда мальчик
проснулся, то не увидел любимого козлика, который всегда его ждал у входа в комнату.
Мехди спрашивал у всех, где козлик, но никто не говорил ему правды. Мальчику очень
сильно хотелось его найти. И тогда, наверное, впервые у него обнаружился дар особого
поиска. Мальчик закрыл глаза и увидел: машина с мусором везет Шаха на свалку, и там его
тело выкидывают. Мехди был маленьким и не знал, где находится свалка. Каким-то образом
он пошел вслед за этой машиной, и к вечеру был на месте. Среди мусора мальчик нашел
тело Шаха и… принес его домой. Все были в шоке.

«Всю ночь я провел во дворе рядом с погибшим другом. А в 6 часов утра похоронил
его прямо у нас во дворе под своим любимым вишневым деревом. Конечно, родители были
против, но они понимали, что переубедить меня нельзя: я чувствовал, что нужно сделать
именно так, потому что с раннего детства у меня были друзья на вишневом дереве, и Шах
тоже был моим другом. У меня дома и теперь хранится кусочек его рога. Я похоронил его по-
настоящему и очень рад, что так сделал. Это был первый мой серьезный поступок, который
удивил тогда всех.
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До сих пор, когда я вспоминаю о смерти Шаха, мне становится очень грустно. Но я
рассказываю эту историю не для того, чтобы грустить, – я очень рад, что могу поделиться
с вами своей детской историей. Спасибо вам за то, что вы есть, за то, что прочитали эту
историю. Прошу вас отнестись к ней с пониманием – это часть моего детства».

Мальчик не мог общаться с ровесниками, так как они считали его странным. А он их
– глупыми. Они не видели того, что видел он. И детям не о чем было говорить. Когда Мехди
что-то видел и рассказывал об этом, все относились к нему, как к больному.

«Но я был ребенком, и мне нужна была компания. Поэтому я был счастлив, когда нашел
Шаха, – ему не нужно было ничего объяснять, а можно было просто играть и дружить».

Родители Мехди долго не могли смириться с тем, что он не совсем обычный ребенок.
Пытались найти этому какое-то объяснение. Водили по врачам, проверяли, однако мальчик
был совершенно здоров. Чтобы положить этому конец, мальчику пришлось доказать близ-
ким, что его видения – настоящие.

Он стал говорить или писать на бумаге, что произойдет в ближайшее время: кто придет
к ним в гости, какую оценку кто получит в школе… Тогда ребенка перестали считать боль-
ным, но стали бояться – уже в 9 лет мальчик начал точно предсказывать страшные события.
Смерти, катастрофы, землетрясения – все сбывалось. Однажды Мехди предсказал смерть
соседского сына, уходившего на войну по контракту (шла война между Ираном и Ираком).
Мальчик сказал, что нельзя его туда отпускать, он не вернется. Но его никто не послушал.
А через некоторое время соседи получили известие о смерти сына и набросились на Мехди:
они решили, что мальчик его сглазил и накликал беду.

«После этого я решил не предсказывать плохих событий, а говорить
людям только о хорошем – о свадьбах, о рождении детей. Я решил молчать,
когда вижу близкую смерть, поскольку предотвратить ее все равно не мог».

Чужие боялись того, что говорил маленький мальчик, а родные пугались, что Мехди
часто не мог заснуть: вставал, ходил… А когда засыпал, разговаривал во сне. Учиться маль-
чик мог только по ночам, потому что для этого нужна была полная тишина, когда никто не
ходит, не говорит, не работает телевизор. Он делал уроки после полуночи. Тогда его решили
поселить отдельно, и он переехал на третий этаж. На его этаже было три комнаты, отдельная
кухня и очень большой балкон. Летом на балконе стелили ковер, мама приносила любимый
самовар Мехди, готовили шашлык, а потом долго пили чай и разговаривали…

Лет в десять мальчику приснилось, что в его комнату залетел белый голубь. И на сле-
дующий день к нему действительно прилетел голубь. Мехди его накормил и попросил отца
купить ему еще трех голубей, чтобы его голубю не было одиноко… Скоро к нему опять при-
летел голубь. И опять…

Они оставались у мальчика, размножались, их стало много – больше сотни. Мехди
держал их на крыше. Голуби очень верные, они всегда сидят на крыше того дома, где их
кормят. Голуби были такими же друзьями мальчика, как и козлик Шах. И ему хотелось все
время быть с ними.

Вскоре из-за этого начались проблемы: родителям не нравилось, что Мехди проводил
на крыше почти все свое время и перестал делать уроки.

Однажды он вернулся из школы, а голубей не было. Его отец и брат их отдали. Мальчик
очень расстроился, но точно знал, что они вернутся. Несколько дней он сидел на крыше и
ждал своих голубей. И они вернулись. Голубь – птица, которая всегда возвращается домой…

Когда его отец увидел, что голуби прилетели назад, он решил отвезти их в далекий
город. Но и на этот раз, примерно через пару недель, голуби вернулись. Тогда отец понял, что
есть какая-то связь между сыном и его птицами. Мехди пообещал отцу, что будет учиться,
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только пусть он оставит голубей с ним. И отец оставил. До самого отъезда в Россию голуби
Мехди были с ним. А перед отъездом он сам попросил отца:

– Можешь отдать моих голубей в хорошие руки?
Некоторым из них было по 10 лет – если голуби не болеют, они могут жить долго.
«Теперь, в России, я мечтаю завести нескольких голубей. Пока что нет возможности.

Но когда-нибудь, думаю, у меня снова будут голуби. Голуби для меня – символ чести, любви,
чистоты и верности».

Все детство мальчик дружил с животными и птицами, потому что люди его не пони-
мали. Хоть дружба со сверстниками у него и не ладилась, он играл в общие игры с другими
детьми. Например, в футбол, настольный теннис. Очень любил спортивные игры, хорошо
плавал и стрелял. Но особенно мальчик любил футбол, бегал очень быстро, а когда уставал,
говорил себе: «Нет, я сильный, я могу, я должен!» И никогда не сдавался.

Родители знали, как Мехди любит играть в футбол, но денег на новый футбольный мяч
ему не давали. Однажды он вышел на улицу и… нашел мяч.

Так случалось всегда, когда мальчик что-то хотел иметь, а отец по каким-то причи-
нам не давал ему денег. Бывало, Мехди просто находил эти деньги: выходил на улицу и, не
пройдя и ста метров от дома, видел на дороге необходимую сумму. Однажды сумма была
большей, чем ему было нужно, и лишние деньги мальчик отдал отцу. Отец стал искать хозя-
ина этих денег, но не нашел. Все закончилось хорошо… Впоследствии подобное повторя-
лось, и не раз. Скоро родители уверились, что если они не дадут Мехди денег, то он при-
дет к ним минут через десять… с деньгами. И стали держать эти найденные сыном деньги
отдельно и, когда мальчик просил, говорили: «Только не надо идти на улицу, возьми отсюда».

Лет в шестнадцать юноша хорошо ладил не только с животными, но и с людьми. Дру-
зьями Мехди стали друзья его старшего брата.

Им было 22–23 года, с ними мальчику было интересно общаться о жизни, о будущем.
Но полностью юношу никто не понимал – он никому не мог объяснить того, что видит и чув-
ствует. Это была его тайна до самого последнего времени. Жена и близкие друзья Мехди всё
это знали, но только они. «Битва экстрасенсов» показала способности Мехди всей России.

«Моя жизнь теперь стала намного ответственнее, но я счастлив! Многие ведь не верят
в то, чего не видят своими глазами. И никому ничего словами не объяснить. А по телевизору
все увидели, что я могу делать.

«Битва» – это несколько страниц в моей жизни, тяжелых и мучительных. И поверьте –
за эти страницы я постарел на 10 лет. Но я благодарен каналу ТНТ, «Битве экстрасенсов» за
то, что у меня появился шанс доказать себе и всем, что мои видения с детства – это не ложь.
Я благодарен за то, что у меня появилось много друзей, за то, что я теперь могу помочь боль-
шему количеству народа. Посоветовала мне стать участником «Битвы» моя жена Людмила,
друзья и знакомые. Но окончательное решение принял я сам. Внутренний голос и видения
дали добро. Да, после «Битвы» я стал узнаваемым лицом. Может, кому-то приятно давать
автографы и мне тоже приятно. Но у меня не только берут автограф, но и задают вопросы.
Я не могу нигде спокойно посидеть и покушать. Если в этот момент кто-то подходит ко мне
и о чем-то спрашивает, что мне делать? Если не отвечу – обижу. А если начну говорить и
скажу не то, что человек хочет слышать, – тоже испорчу настроение. У каждого специалиста
есть кабинет, где он работает. У меня тоже есть свой кабинет, где я веду приемы, но почему-
то не все это понимают, так как хотят знать о себе, о своем будущем прямо здесь и сейчас.

Еще раз благодарю ТНТ, «Битву экстрасенсов» и всю съемочную группу за то, что
показали правду обо мне, и за возможность достучаться до чьих-то сердец».

Я посмотрел на Мехди и задал очередной вопрос:
– В вашем роду были люди со способностями, как у вас?
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– Честно говоря, я об этом не хочу рассказывать, эти способности даны свыше. Бывает
так, что они приходят через поколения. Бывает так… У меня в роду люди были очень веру-
ющие, они помогали другим и были целителями. Не предсказателями, а именно целите-
лями, они лечили болезни и помогали в других вещах. Они были умные, образованные, они
ПОМОГАЛИ. Говорить о том, что кто-то передал мне этот дар, – нет. Я считаю, что мне дар
дан с детства, когда я был совсем маленьким.

– Скажите, был ли какой-то знак свыше при вашем рождении?
– Честно говоря (я никогда этого не рассказывал), я родился в машине, до того как маму

привезли в роддом. Я был тихим, спокойным мальчиком, не плакал никогда, а если плакал,
то потихоньку.

Я всегда скрывал, что у меня есть дар, но если кто-то из близких,
знакомых, друзей нуждался в помощи, я часто незаметно помогал.

Допустим, человек от чего-то страдал, я помог, но ни слова не говорил. Я работаю
как губка. Могу ни слова не сказать, держать за руку, взять весь негатив на себя, а отдать
позитив. Я чувствую, когда человеку нужна помощь, и помогаю. Я считаю, если сделаешь
доброе дело, не надо об этом говорить.

– Люди, обладающие способностями экстрасенса, испытывают какие-то труд-
ности в жизни? Накладывает отпечаток экстрасенсорная деятельность на обычную
жизнь?

– Если бы в моих силах было отказаться от того, что мне дано Богом, я бы ни минуты не
раздумывал. Мои способности часто мешают мне в жизни. Уже в течение 20 лет я понимаю,
что чувствую, вижу и слышу то, чего не видят, не чувствуют и не слышат остальные. Моя
мечта с детства заключалась в том, чтобы помогать другим. Но в 20 лет я понял, что это
тяжело, очень тяжело. И опасно. В то же время я не могу помочь всем. Но я хотел помогать!!!
И поэтому решил стать врачом. Получил высшее медицинское образование. Потом получил
второе, по специальности «врач-стоматолог». Но этим я не был удовлетворен. Я чувствовал,
что должен всем показать, на что способен человек, и доказать, что есть люди, обладающие
сверхспособностями. Судьба подарила мне этот шанс. Я имею в виду «Битву экстрасенсов»
на канале ТНТ. Я победил! В тот момент мне казалось, что теперь я могу все, что я добился
своей цели. Но я ошибался. На меня обрушилась огромнейшая нагрузка. Я почувствовал
колоссальную ответственность перед людьми, которые приходили ко мне со своим горем,
писали письма, ждали у подъезда.

В то же время я понял, что многие, прикрываясь имиджем экстрасенса, просто пыта-
лись заработать как можно больше денег, обманывая убитых горем людей, готовых выло-
жить любые деньги ради избавления от проблемы. Но я же дважды давал клятву Гиппократа.
Я не могу и не имею права навредить: ни в кабинете врача, ни на улице. В своих силах я
всегда был уверен. Но уже 7 месяцев я принимаю только как психолог. Это решение мне
далось непросто. Но у меня есть образование психолога, и я не вижу в этом ничего плохого.
Продолжаю, как могу, свое дело – помогаю людям. Видения, которые со мной с раннего
детства, не оставляют меня в покое по сегодняшний день. Меня не покидает ощущение, что
я должен, просто обязан, помогать нуждающимся. Но, к сожалению, у меня мало времени,
физически не могу помочь всем. Именно поэтому решил помогать людям через свое твор-
чество. Я решил достучаться до сердец людей через песни, стихи, книги и картины.

– Вы начали петь, рисовать, писать стихи. Зачем?
– На персидском языке пою уже давно, а на русском – год назад начал петь. Рисую

последние шесть месяцев. До этого я никогда не рисовал. Я считаю, что, когда человек хочет,
он может многое. Человек способен удивить даже самого себя.
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Как-то в своем блоге я написал фразу: «Сначала возьми в руку кисть, а потом скажи:
«Я не могу рисовать!» Друзья спросили: «О чем ты?» Мне пришлось самому взять в руку
кисть и показать на своем примере, о чем я говорил.

На вопрос: «Зачем мне петь, писать, рисовать?» – конкретно ответить не смогу. Все
это я делаю от души и для души. Я уверен, что таким способом смогу достучаться до сер-
дец людей, показать им то, чего они не видят, и рассказать о том, о чем они не хотят даже
слышать. У меня нет огромного желания стать художником, писателем, певцом. У меня есть
мечта – помочь всем, кому смогу. Все, чем занимаюсь, направлено на то, чтобы люди были
счастливы.

 
– Существует связь между творческим даром и даром ясновидения?

 
– В России говорят: «Если человек талантлив, то талантлив во всем!» Я это не о себе.

Если у человека есть дар, значит, все, что он делает, имеет отношение к его способностям.
Мы все живем короткое время. От каждого из нас останется только наше имя и воспомина-
ния. А какими будут эти воспоминания, зависит от нас.

Известных людей любят критиковать при жизни, но, когда человек уходит в другой
мир, его признают. Я ненавижу эту черту людского характера. Быть лицемером нехорошо.
Например, легендарный Майкл Джексон. Сколько грязи на него вылили при жизни, а сколько
похвалы после смерти! Я любил его таким, и он останется в моей памяти. Если у кого-то
есть дар, ему придется доказывать это всю жизнь. И все равно найдутся люди, которые будут
отзываться плохо.

Я уверен в одном – если у человека есть дар, он постарается с
помощью слов, картин, песен, музыки приоткрыть тайны, известные
только ему.

Именно этим я и занимаюсь. Поэтому, конечно, между моим творчеством и способно-
стями есть взаимосвязь.

 
– А есть связь между вашими картинами, книгой и песнями?

 
– С помощью книги можно передать мысли, накопившиеся в твоей голове. С помощью

песен можно кричать о том, что накопилось у тебя в душе. С помощью картин можно пере-
дать то, о чем невозможно написать и спеть. Это мои видения.

Каждый хочет найти себя в этой жизни. У каждого – свои способности. Многие пре-
следуют цель продемонстрировать свое искусство людям, показать, на что они способны.
Кто-то хочет раскрыть свой внутренний мир. Кто-то желает, чтобы его имя вошло в историю
искусства. Кто-то видит цель в материальном аспекте. Наверняка у меня такие же цели. Я
ничем не отличаюсь от остальных. Плюс ко всему, исполняю свою мечту детства – помогаю
другим. Эта мечта сильнее, чем все остальное. Поэтому я использовал все свои секреты,
тайны, знания для того, чтобы мои картины и сейчас, и после дарили всем счастье.

 
– Прежде чем нарисовать что-то, вы обдумываете сюжет картины?

 
– Абсолютно нет. Я сначала рисую на холсте фон. Потом символы, знаки, иероглифы и

пишу обязательно какую-нибудь фразу. Далее в соответствии со знаками, которые сформули-
ровали заранее мои видения, начинаю водить кистью в определенном направлении. Именно
первое движение на холсте помогает мне сконцентрироваться на том изображении, которое
я уже видел в своих видениях. Иногда я рисую картину достаточно быстро, а иногда в тече-
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ние нескольких дней. Мне важен результат, а именно, чтобы на картине действительно было
изображено то, что я вижу в своих видениях. Каждую из картин я считаю частичкой себя.
Для меня это не просто краска на холсте. Это танцующая кисть на поле красок, на пике моего
воображения. А холст в данном случае – это танцплощадка под названием «как помочь дру-
гим».

 
– Дар человеку дается свыше или его
можно развить, работая над собой?

 
– Каждый человек может развивать в себе различные способности. Например, интуи-

цию. Также важно научиться слушать свой внутренний голос, стать более чувствительным.
Но если вы говорите о даре, то мало кому под силу его развить. Дар либо есть, либо его нет.
Чтобы развивать какие-либо способности, для начала человек должен найти себя в жизни,
узнать, кем он является, изучить себя изнутри и снаружи. Если человек может без запинки
ответить на вопросы «Кто ты?» и «Что ты сделал правильно в своей жизни?», такому чело-
веку легче самосовершенствоваться и идти вперед к своей цели. Я докопался до истины –
для чего мне даны мои способности. Нашел ответ на вопрос «Кто я?». И у меня получилось
развить то, что было заложено во мне изначально с одной целью – помочь людям!

– Как отличить экстрасенса от шарлатана?
– Экстрасенс – это гиперчувствительный человек. Экстрасенсорные способности есть

практически у всех. Кто-то их развивает, кто-то – нет. Кто-то вообще не знает, что они
у него есть. Но встречаются люди, обладающие даром ясновидения, есть медиумы, есть
целители. У каждого – свои способности. В истории их называли по-разному: ведьмы, кол-
дуны, шаманы, маги, волшебники, предсказатели. Но, к сожалению, всегда были, есть и
будут самозванцы, которые объявляют себя экстрасенсами, целителями, обманывают людей
и зарабатывают деньги на чужой беде.

Вообще к экстрасенсам и целителям надо обращаться в крайних
случаях, это я вам как врач с двумя высшими медицинскими образованиями
говорю!

На приеме у экстрасенса каждый человек обязательно должен почувствовать поток
энергии. Если экстрасенс говорит, что он поможет от этого, от этого, сделает это, а еще вот
то, и все будет хорошо – это шарлатан. Если экстрасенс гарантирует 100 %-ный результат, это
тоже шарлатан, потому что в жизни всегда бывают исключения, и человек никогда не должен
быть уверен на 100 %. Я работаю руками, иногда четки использую. Я магией вообще не
занимаюсь и никогда не занимался. Для того чтобы экстрасенс вошел в доверие, он должен
сказать то, что никто не знает, а иначе как помочь? Экстрасенс должен сам о тебе говорить;
но не слушать, а потом рассказывать, – это уже не экстрасенс. И самое главное, если человек
к экстрасенсу обращается и тот видит всю ситуацию, говорит, что поможет, но нужно еще
на 10 сеансов прийти, чтобы вас очистить и поставить защиту, – это пахнет мешком денег,
которые хотят с вас получить.

Обязательно прежде, чем идти на прием к экстрасенсу, найдите отзывы о его работе.
Также важно, чтобы экстрасенс сам почувствовал и озвучил вам характер вашей проблемы.
Только тогда он сможет помочь.

– Шарлатаны тоже нужны, люди ведь иногда обращаются не с самыми хорошими
намерениями: кто-то на кого-то хочет порчу навести и т. д. И для этого они бегут к
экстрасенсам. Как вы к подобным вещам относитесь?

– У каждого есть своя голова на плечах, каждый сам творит свою судьбу. Если человек
обращается к другому человеку с целью сделать что-нибудь плохое, они должны не забы-
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вать о том, что однажды это все вернется. Это изначально большая ошибка, уже не важно,
кто делает, настоящий экстрасенс или шарлатан, сами мысли ужасны. Нельзя куда-то идти,
чтобы кого-то калечить. Такой человек сам по себе ужасен, а тот, кто сделает пакость, – еще
хуже.

– С какими проблемами приходили люди? Можете на примерах рассказать? С
реальной порчей много людей приходит?

– На пике своей популярности я бросил экстрасенсорику, это мало кто сделал. Я хотел
доказать, что могу и без этого чем-то заниматься, работать, зарабатывать деньги. Люди при-
ходят по разным причинам. В течение двух с половиной лет ко мне была всего одна претен-
зия, да и то ненастоящая. Когда разобрались, в чем дело, оказалось, что человек вообще не
был у меня, но при этом написал неправду обо мне в газету; остальные люди хорошо отзы-
ваются. Я этому очень рад. Почему не работаю, не принимаю как экстрасенс? Потому что
я устал, устал от того, что это самая неблагодарная работа. Поможешь, скажут: «Случайно
получилось», – не поможешь – виноват экстрасенс. Все это опасно, потому что люди, кото-
рые обращаются за помощью, не понимают, что те деньги, которые они платят, это ничто,
копейки по сравнению с энергетическими затратами экстрасенса.

Если ясновидящий настоящий – это опасно для его жизни, для всего.
Посмотрите, что происходит сейчас: повсюду рекламируют экстрасенсов; я считаю,

что многие из них шарлатаны, я не хочу быть их коллегой. Я врач! Не для того я 15 лет
учился.

Да, приходят люди, на которых действительно есть негатив. Они и сами это подтвер-
ждают. У них практически ничего в жизни не получается – ни в личной жизни, ни на
работе… Одно сплошное невезение. Могу сказать, что в первую очередь и обращаются с
этой проблемой. Часто обозначая ее так: «Деньги и счастье от меня бегут!» Также обраща-
ются по важным вопросам, связанным с личной жизнью и бизнесом.

– Были примеры, когда приходилось отказывать кому-то?
– Ни разу. Были люди, которые хотели чего-то плохого, но я этим не занимаюсь, я,

наоборот, им давал совет: «Сделайте так, так, так. Просите у Бога прощение, чтобы испра-
вить все то, что вы натворили». Я говорил: «Если вы сделаете то, что хотите, вам будет
хуже», – после такого разговора люди ничего дурного не делали.

– Как защититься от сглаза, порчи, влияния негативных людей и потусторонних
сил, которые вмешиваются в жизнь человека?

– Во-первых, человек должен верить в себя, верить сердцем в Бога и, самое главное,
не бояться таких воздействий. Если человек заставит себя понять, что нет таких сил, кото-
рые смогли бы ему навредить, это уже защита и есть. Каждый человек может носить любое
ожерелье, любое, которое ему нравится, и сделать его защитой, талисманом. Возьмите свое
колечко или браслет, опустите в стакан с водой на неделю и в течение этой недели подходите
к стакану и говорите красивые, позитивные слова, например: «У меня все будет хорошо,
никто не сможет мне помешать, Господь мне поможет». Через неделю один глоток воды
выпейте, а остальную воду всю по цветам разлейте, которые в доме стоят. Эту вещь носите
не снимая, никому не давайте надевать. Так можно защититься от порчи и сглазов. Если уже
наведена порча, нужно очиститься. Для того чтобы очиститься, нужен целитель или чело-
век, который поставит защиту, а самое главное, человек должен верить в Бога всем сердцем,
молиться. Господь очень добр и щедр, поэтому искренняя молитва может сотворить чудеса.

– Почему судьбы людей такие разные?
– Люди сами по себе разные, никто друг на друга не похож. Поэтому и судьбы разные.

Господь подарил нам разум для того, чтобы хорошо жить, чтобы исправлять свои ошибки,
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чтобы познать себя. Если человек ведет правильную жизнь, делает правильные шаги в своей
жизни, то такой человек может сам себе помочь.

Если у человека какие-то страшные болезни, это от того, что он
не должен чем-то заниматься, или сделал что-то, за что многие люди
прокляли его. Он должен исправить свои ошибки.

Допустим, из 100 человек 50 довольны тобой, ты должен сделать так, чтобы все 100
человек были довольны тобой, и у тебя все будет хорошо. Потому что все слова, которые
говорят эти 50 человек, любая фраза, любое слово, никогда не потеряет свою силу и свою
энергию, все в веках останется. Подсознание человека запоминает любое слово. Если от
человека идет негатив, нужно сделать добро. Если ты обидел одного человека, обрадуй 10,
и все будет хорошо. Таким образом, можно помочь себе и людям.

– Скажите, карма из поколения в поколение передается? Когда рождаются дети,
проклятие будет преследовать их до тех пор, пока они не исправят все ошибки?

– Именно так, это будет из поколения в поколение продолжаться, пока не найдется в
семье человек, который поставит точку, закроет этот негатив. А как поставить точку?

Человек должен быть хорошим, не просто строить что-нибудь. Человек должен делать
добро. А добро – что такое? Допустим, построить детский дом, помочь людям, которые нуж-
даются в помощи. И ошибки предков исправить. Какие ошибки? Допустим, они занимались
магией, нехорошие вещи делали. Этот человек должен за них молиться, оружие против зла
– добро. Если использовалась магия, то вся семья проклята, мучается. Должен найтись тот,
кто все исправит, помогая другим людям. А как это можно сделать? Человек должен любить
всех, любить свое окружение. И действительно, то, что сейчас происходит вокруг, я называю
«небо плачет, дождь не идет». Сейчас вам, мне, всем людям, нужно думать о том, как очи-
стить Мексиканский залив от нефти. Об этом нам надо думать. А кто думает? Каждая страна
обязана, любая, даже если она за сотни тысяч километров находится, в другом месте… Все
обязаны, потому что земля – это дуршлаг. Если море загрязнено, оно соединяется с другой
водой, Земля ведь круглая, и вся вода становится плохой. Представьте, что будет с миром?
Это уже и есть 2012.

– Почему в мире сейчас так много алчности, жадности, равнодушия? Каждый сам
за себя. Каждый – сам по себе, нет какого-то единства.

– Будет еще хуже, потому что каждый думает о себе. Мне хорошо, если я заработаю
достаточно денег, не важно, что сосед от голода умирает, это никого не волнует сейчас. Мы
машинами стали, мы теряем все свои чувства: соболезнование, сострадание, сопереживание
боли других. Сейчас в Африке дети умирают от голода. Если весь мир по 10 рублей соберет,
то Африка станет раем. Никто не думает об этом, потому что это лично его не касается,
вот так. Если человек хочет сделать что-то хорошее, надо делать. И почему в мире так все
происходит? Потому что люди не любят место, где живут, не любят свою Землю.

Деньги стали наркотиком. Деньги нужны сейчас для того, чтобы их было больше, а не
для того, чтобы их использовать, так думают многие.

Меня однажды спросили: «Что будет происходить в 2012 году?»
Я ответил:
– Люди потеряют веру в Бога. Это и есть настоящий конец света. Люди будут убивать

друг друга, они уже убивают. Никакие животные на земле этого не делают, а люди друг друга
убивают. Ради чего? Денег? Власти? Ради чего? Когда мы дошли до такой стадии, что друг
друга уничтожаем, нечего и говорить о будущем. Всегда прошлое нам показывает, как жить
дальше. Предки наши в свое время победили сильнейших – победили мамонтов. Это очень
смешно, но я опять говорю – люди на Земле были едины и боролись.
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А сейчас мамонт – это деньги, но никто против денег бороться не
будет. Все любят деньги. Но это грязь, это дьявол, который уничтожает
душу человека.

Люди стали жесткими, нервными, и это ужасно, это очень плохо, мы потеряли челове-
ческий характер, доброту, нежность, справедливость.

Я верующий человек, но я стараюсь уважать и другие вероисповедания. Если бы я
родился, допустим, в Китае и мои родители были бы буддисты, я бы тоже был буддистом,
и вы… это ведь от родителей зависит. Настоящий верующий человек любит всех и уважает
любые традиции, любую культуру. Я советую людям, живущим в России, относиться к куль-
туре своей страны с уважением, мы же здесь живем. Это я и про себя тоже говорю. Если
я поеду в Африку, я же не должен издеваться над их Богом. Надо с уважением относиться
к другим культурам. В каждом человеке есть искра Божья. Надо друг друга любить, а мы
друг друга не любим по самым разным причинам. Во-первых, национальность, цвет кожи,
мы считаем всех плохими, себя – хорошими. Это уже грех – считать себя лучше! Никто не
лучше других, мы все одинаковые, мы все живем на Земле. Я недавно написал стихи:

МИР НА РУКЕ

Важнее мира в мире нет,
Сделай землю раем, скажи войне – нет!
От всех нас останется лишь след,
Из одной пшеницы сделан хлеб.
Никогда не осуждай других,
Никто не осудит и твоих родных.
Бог сказал несколько слов простых:
Люби всех – нет чужих и своих,
Все мы дети огромной Земли,
Мы есть творение Божьей руки.
Значит, любовь, честь, доброта,
Дают нам силы против зла!
Не видим ответ перед глазами порой,
А ты веру сравни со своей рукой,
Пальцы разные, их пять, но рука одна.
Небо одно – пойми. Так было и будет всегда.
Улыбнись, и пусть весь белый свет
Обнимет тебя и скажет: «Привет!»
Зависит все от нас в нашей судьбе.
Наступит, наконец, мир на Земле!

Мы все одинаковые, только кто-то – хороший, а кто-то – плохой. А кто хороший, это
не просто человек верующий, это человек, который верит в себя, верит всем сердцем в Бога,
верит в чудеса, справедливость и любит все, что его окружает. Если так будет, все будет
хорошо.

Сейчас люди создают секты, прикрываются именем Господа Бога. Я однажды присут-
ствовал на таком мероприятии. Народу обещали благодать духа, вечную жизнь, по ряду пус-
кали кусочек хлеба, смоченный в вине, а после у входа стояли непонятные люди с мешками,
куда обманутые люди отдавали свои сбережения. Страшнее всего было наблюдать за кар-
тиной, когда бабушки отдавали свои пенсии, которые так долго копили. Я был возмущен
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увиденным и сказал об этом. Тогда меня позвали поговорить наедине с руководителем. Я
поднялся, зашел в комнату. За столом сидели несколько человек, которые набросились на
меня со своими нравоучениями. «Ты неправильно живешь!» – говорили одни. «Ты такой
грешный!» – говорили другие. Во всем был виноват один я. Я возражал им, как мог, и скла-
дывалось ощущение, что тебя сейчас разорвут на куски. Но меня никто не тронул…. Зачем
так поступают люди????

Такие вещи происходят во всем мире. Это самый простой путь разбогатеть, и это
ужасно. На таких вещах зарабатывать деньги нельзя – это не деньги, это яд. Но люди об этом
не думают, все думают, что будут жить вечно.

Проблема в том, что никто не думает, что завтра я, ты, любой
человек может умереть и, в конце концов, каждого из нас обнимет земля.
Хороший ты, плохой – есть земля и смерть, рано или поздно ты попадаешь
на тот свет – в ад или рай.

Что ты с собой можешь взять? Только мешок с поступками, которые ты совершил в
жизни. Если хорошие поступки в твоем мешке, то попадешь в рай, а если делал много пло-
хого, то в ад. В этом мы все одинаковы, после смерти мы все похожи, а почему до этого
мы все разные? Земля уже устала! Столько народу, столько войн, столько людей друг друга
убивают, Земля подключается к этому процессу, нажимает кнопку самоуничтожения. Этого
недолго ждать, потому что мы действительно живем уже в аду.

– А что такое сон?
– Сон – единственная вещь, которая связывает человека с потусторонним миром, это

канал, связь. Многие люди даже не вспомнят свой сон утром, когда проснутся. Их мысли
заняты работой, делами, они не помнят, что видели во сне. Человек видит что-то, но не в
стадии глубокого сна, а когда засыпает или просыпается (за час перед тем, как проснуться),
во время глубокого сна человек не видит ничего, не помнит ничего, он вообще не здесь, и
получается так, что сон – это неизученное явление, и никто конкретно не может сказать, где
в это время находится человек. Многие говорят, что душа находится в теле, но совершает
астральные путешествия. Человек может заставить свою душу лететь куда он хочет, и во
сне это происходит натурально, по-настоящему. Есть вещие сны, они отличаются от обыч-
ных, они не связаны с эмоциональным состоянием человека. В обычном сне, допустим, если
человек потерял близкого в аварии, то он часто его видит, потому что подсознание это пом-
нит. А вещие сны очень яркие, их человек на 100 % может запомнить, даже если обычно
вообще ничего не запоминает, и в 80 % случаев такие сны сбываются. Это или предупре-
ждение, кто-то из умерших близких хочет что-то вам сказать, или это совет, что делать…
Поэтому к вещим снам надо быть очень внимательными. Вещие сны – это единственный
способ обычного человека узнать о будущем, о себе, о своем поступке.

У каждого человека есть ангел-хранитель. Он помогает и благодаря вещим снам, циф-
рам, знакам дает понять, что нужно делать, а что – нет. Это единственный способ нам помочь.
И единственный способ создать контакт с ними.

– Как определить, что тебе снится вещий сон?
– Вещий сон более яркий, человек не видит себя со стороны. Он там внутри себя;

а когда вы обычный сон видите, то смотрите на себя чужими глазами. А во время вещих
снов вы можете видеть свои руки, ноги…

Можно так сказать еще: вещий сон – это как реальность. Вы даже можете ощущать
боль.

А в обычном сне только глаза показывают вам картинку, которая часто связана с эмо-
циональным состоянием, на фоне, например, потери близких или уже произошедших счаст-
ливых событий.
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– Бытует такое мнение, что человек живет двойную жизнь: одну во сне, другую
наяву. Что вы можете сказать по этому поводу?

– По поводу жизни, которую человек проживает во сне, не могу сказать, что он не
живет. Душа его находится далеко, может, в прошлом, может, в будущем, может, в настоя-
щем. Это невозможно назвать полноценной жизнью. Жизнь у всех одна. Начало – конец,
рождение – смерть. То, что между ними, мы называем жизнью. Она может длиться секунду,
может 10 секунд.

Я считаю, что время между рождением и смертью – экзамен,
который человек или сдает, или нет.

От этого зависит та жизнь, о которой вы говорите. Дальнейшая жизнь – после смерти.
Почему я не могу отрицать то, что вы сказали, потому что смерть и сон чем-то похожи. Когда
человек умирает, это точно на 100 %, душа уходит, а когда человек спит, особенно глубоким
сном, он на 50 % похож на труп. Состояние между смертью и сном – это кома. А после комы
уже смерть.

– А еще говорят, что жизнь человека – один большой сплошной сон, открыл
глаза – родился, закрыл глаза – уже глубокий старик. Вся жизнь прошла в одну долю
секунды.

– Можно и так сказать, если человек состарился, он вспомнит всю свою жизнь, как
секунду. Можно и так судить, говорить, что это был сон, но это реальный сон, к которому
человек должен подключить свои чувства, разум, совесть. А зачем нам дана совесть, если
мы ее не используем? Если люди убивают друг друга, значит, у них нет совести, у них нет
чувства. Как можно убить кого-то и потом считать себя героем?

Вся жизнь – один миг. Но это понимают только старики. Как было бы хорошо, если бы
человек мог, обернувшись назад, вспоминать только хорошее. Качество всегда лучше, чем
количество – это относится и к возрасту! Да, это миг – один миг, но это смысл жизни! И если
в этот миг ты смог остаться человеком, вот, что важно, потому что многим это не удается!

– Каждый человек приходит сюда, чтоб выполнить какую-то свою задачу и стать
лучше?

– Когда-то мы жили у Бога, и там же (у Бога) были дьявол и ангел. Ангелы имели
крылья. Там же были и мы, люди. Бог нам тоже подарил крылья.

Тогда ангел и дьявол сказали:
– Мы не будем поклоняться человеку, он ниже, чем мы. Мы сильнее.
Бог сказал:
– Нет.
– Тогда давай, проверь их, – потребовали дьявол и ангел.
Бог решил действительно проверить людей, которых сотворил по своему подобию. Это

история про Адама и Еву.
Результат, как все знают, таков, что люди не сдали экзамен.
Тогда Господь сказал:
– Ладно, идите на Землю, живите.
Так появились мы. Человек живет на Земле, пока есть такая возможность. Бог добрый,

он дал нам возможность опять летать, чтобы вернуться к нему, но это еще никому не удалось,
только лишь пророкам. Их душа окрыляется, летит. Бог справедлив. Мы не совершенные,
мы не молимся, законы Божьи не соблюдаем, по правилам не живем. Нам дается второй
шанс – это смерть. После смерти наша душа может окрылиться и полететь. Это смысл нашей
жизни на Земле. И кто сможет окрылиться, тот попадет в вечную жизнь.

К сожалению, люди об этом не думают, люди живут ради завтрашнего дня, чтобы
все было хорошо, чтобы купить дачу, квартиру, машину. Допустим, у тебя есть семья, тебе
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нужна квартира, чтобы жить – это хорошо. Машина, которая нужна как транспорт, чтобы
его использовать, – хорошо, а машина, которая облицована золотом, это зачем? Или купить
одну квартиру, а потом еще 10. Зачем? Сдавать их потом в аренду, чтобы денег стало больше.
Это жадность, это плохо.

Хорошо, когда для семьи человек зарабатывает определенную сумму, кормит себя, но
взять автомат, идти охотиться за птицами, кабанами, чтобы получить удовольствие, – это
нехорошо. Потому что убивать не ради того, чтобы кормить семью, а ради азарта – это плохо,
грех.

– Человек приходит на эту Землю, чтобы исправиться, прожить свою жизнь, стать
гораздо лучше, чтобы вернуться назад и сдать экзамен. Ведь именно в этом заключа-
ется смысл жизни! Правильно?

– Да, отлично, вы правы! Другого смысла нет. И в наше время есть такие понятия, как
семья и работа… Это все правильно, человек должен это пройти, но этого не хватит, это
не все. Дети – это хорошо. Но хороших детей надо правильно воспитать, им надо показать
правильный путь, – это самая главная обязанность родителей. Не так, что родили, и все, иди
сам живи. Это неправильно.

Быть хорошим человеком не так тяжело. Просто подключайте свои
чувства.

Любого человека, которого вы видите, взять хотя бы бабушку какую-то чужую, пред-
ставьте, что это ваша мама. Вы будете любить ее, будете помогать, руку ее держать, на дру-
гую сторону улицы переводить, тяжелые сумки носить. Но сейчас существует большая про-
блема в другом: если ты подойдешь, захочешь сумку взять и помочь, все подумают, что ты
вор и негодяй.

Я недавно написал такой текст у себя на страничке в Интернете: «Заходя в автобус
утром, попробуйте сказать достаточно громко слова «я люблю всех вас» и посмотрите, что
будет». Все подумают, что ты идиот, ненормальный. Это же плохо! А вот если бы все смогли
хорошо относиться друг к другу, было бы все замечательно. Я принимал людей и никогда не
задавал вопрос, какая у человека вера. Человек или плохой, или хороший.

Я всегда улыбаюсь независимо от того, голодный я или сытый, уставший или не очень,
я улыбаюсь.

Когда человек делает что-то, от чего другой улыбнулся, скажи:
«Спасибо!» Это Божественное слово. Самое волшебное слово. Если бы
каждый человек делал так, чтобы другие говорили ему «спасибо», Земля
была бы раем.

Надо обучать детей любить друг друга, особенно пока они маленькие. Многие боятся
улыбаться, чтоб другие не думали: «Ой, у него все хорошо!» – и не завидовали. Улыбаться
надо, ведь когда улыбаешься, настроение поднимается, глаза блестят!

– Что вы можете сказать про НЛО? Существуют ли они?
– Никто на сегодняшний день не смог доказать, что НЛО нет, и никто не смог дока-

зать, что они есть. Есть много факторов, которые говорят о том, что существуют: фотогра-
фии, исследования, круги на полях. Всегда говорят, что это обман, что это подделка. Если
мы чего-то не видим, нельзя говорить, что этого не существует, потому что также мы не
видим любовь. Но всю жизнь человек верит в Бога и ищет любви. Я не могу сказать, что
НЛО нет. Они могут существовать, почему нет? Мы многого не видим. Есть звук, но чело-
век только слышит определенные звуки: 20 герц, и все, а слоны, например, слышат друг
друга на расстоянии 20 километров. Мы много чего не видим. Многие считают, что кошки
видят больше, чем мы, у них такие глаза, они так чувствуют. Я считаю то, что связано с
НЛО, – это из параллельного мира. НЛО если появляются и их фотографируют, потом их



М.  С.  Комлев.  «Экстрасенсы. Все, что вы хотели спросить»

21

долго нет; это все – из параллельного мира. Они могут попасть к нам, мы не можем к ним,
и такая же история со всем, что необычно. Снежного человека кто-то видел, а кто-то верит
в его существование. А почему нет? Может быть, они из параллельного мира могут войти и
какое-то время побыть здесь, а мы не можем. Мое мнение таково. Мы живем одновременно
среди трех параллельных миров или в трехмерном параллельном мире. Итак, три мира –
прошлое, то, что мы считаем настоящим, и будущее. НЛО – это «гости из будущего», кото-
рые имеют возможность посещать наш мир. Они знают секрет и код порталов. А мы, люди,
только открываем рты и широко раскрываем глаза при виде летающего аппарата и ничего
больше не понимаем. На Земле есть какие-то порталы, которые на несколько секунд могут
открываться и закрываться сами по себе. И именно в эти моменты человек может увидеть
якобы прошлое, например, различных человекоподобных существ. Но это не прошлое. Это
все – из параллельного мира. НЛО же обладают возможностью искусственно создавать эти
порталы и подсматривать за нашим миром. Все это говорит о том, что наравне с настоящим
существует цивилизация в сотни раз цивилизованнее (будущее) и цивилизация в сотни раз
примитивнее (прошлое)

– Люди будущего, какие они? До 2100 года как-то люди изменятся?
– Сначала надо постарасться, чтобы на Земле остались люди. А таких, которые сейчас

есть, скоро не будет. О каких людях будущего говорить, я не знаю. Я хочу шар оставить
для будущего поколения, чтобы они видели, что-то умели, знали, хочу передать им нужную
информацию. Если говорить про ближайшие годы, то люди будут как роботы, настоящие
роботы с микросхемами. У человека кнопку нажмешь – заплачет, другую нажмешь – умрет.
Чипы какие-то поставят всем. До этого не так много времени осталось.

– А что за шар вы хотите оставить будущим поколениям?
– Этот шар – моя находка в Черном море. Была экспедиция совместно с «Лабораторией

К», во главе с Леонидом Гавриловым и телеканалом СТС.
После окончания экспедиции мне с трудом привезли этот 30-килограммовый камень в

Москву. Спасибо за это моему другу Богдану. С тех пор, как камень появился у меня в офисе,
он постоянно находился перед моими глазами. После я решил его поставить в свой аквариум.
Многие меня отговаривали – говорили, что рыбки умрут, но оказались неправы. Наоборот,
этот камень подарил рыбкам силу, и они стали даже ближе к своему родному дому. Этот
камень пролежал в моем аквариуме около двух лет. Для меня он – живой. Я его чувствую.
Его история началась около 4000 лет назад, а это уже о многом говорит. Однажды ночью,
сидя напротив аквариума, я почувствовал, что камень хочет что-то сказать. Я достал его и
положил свои руки на него с двух сторон. Одна фраза: «Я живой! Я многое знаю». После
этого я решил самостоятельно выточить на камне отпечатки обеих своих рук и зарядить его.
Почему? Не могу точно ответить на этот вопрос. Но я знал, что обязан это сделать. Это очень
трудоемкая и тяжелая работа, но каждый раз, когда я брал в руки инструмент для работы
по камню, я видел видения. Они были разные: и о том, как этот камень образовывался, и о
том, кто его сотворил и зачем. В конце концов у меня получилось выточить то, что я хотел.
Теперь ежедневно, подходя к этому камню, я ставлю свои руки на вырезанные отпечатки,
разговариваю с ним и заряжаю его. Возраст этого камня – 4000 лет, и он может прожить
еще до 40 000. Но я-то столько не проживу. Может быть, еще четыре года, а может быть,
максимум 40 лет. Надеюсь, вы меня понимаете.

Я всегда говорю, что от человека остается только его имя и то, что
он сделал своими руками.

Пусть этот шар будет подарком от меня всем тем, кто сейчас и после меня сможет сво-
ими ладонями прикоснуться к моим рукам. У меня одно желание, чтобы они почувствовали
то, что сказал мне камень, а именно, что он живой.
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Я колоссальную энергию выделил для создания этого шара. Для кого-то это будет про-
сто камень, а для кого-то – единственный способ общаться со мной.

Я уверен, что однажды этот камень будет известен всему миру. И не потому, что его
сделал Мехди. А потому, что он будет жить и исполнять желания.

– Что бы вы сказали людям, чтобы они услышали вас?
– Мне не надо, чтобы меня слушали. Пусть они слушают свое сердце. У каждого дома

есть зеркало, да?! Пусть они стоят перед зеркалом, смотрят в него и себе задают вопросы:
«Кто я? Чего я хочу? Чем я занимаюсь? Я кому-то помогаю или я сделал зло?» Пусть совесть
им отвечает. Это точно всем нужно сделать. И если человек говорит: «Я хороший», – это
уже грех, человек не должен о себе говорить, что он хороший, другие должны говорить так
о нем… Другие… Если человек делает какие-то дела или он кем-то является, это еще не
значит, что он хороший. Хороший человек или нет, должны другие решать, по поступкам его
судить. Самая главная задача каждого человека – это быть, стать человеком в первую оче-
редь! А дальше посмотрим, хороший это человек или плохой. Надо стать человеком. Многих
очень трудно сейчас называть людьми. Очень трудно. Я не могу некоторых назвать людьми
– это звери какие-то, а не люди.

Совет всем, то, что я всегда всем говорю: «Нужно в жизни верить в себя, верить серд-
цем в Бога и верить в чудеса, любить все, что нас окружает. Тогда все будет хорошо».

– В заключение я хотел попросить вас сделать предсказания для России и для
мира.

– Честно сказать, предсказаний я давно не делаю, потому что
считаю, Всевышний Бог знает все, но я вижу какие-то картины, в
отношении этих видений я могу что-то почувствовать и сказать.

Все то, что происходит сегодня в мире (здесь даже не нужно быть экстрасенсом, чтобы
что-то сказать, все очевидно, и все понятно) – это ужас, моря умирают, вулканы активизи-
руются, землетрясения, ураганы, цунами, и некоторые города окажутся под водой, это все
ясно. А по поводу России, второй моей родины, я считаю, будущее за ней. Все будет нор-
мально, все будет хорошо, потому что земля богатая. Главное богатство России – это прес-
ная вода. В Азии и Африке будет дефицит питьевой воды и многих продуктов, это уже скоро
произойдет. По поводу достижений в России все нормально, будет соответствовать миро-
вому уровню, Россия станет великой державой, и все будут хотеть с ней дружить, потому что
будет наблюдаться очень хороший экономический подъем. Единственный совет, я не люблю
советовать, но скажу – любите свою Землю и будьте справедливы. Это то, что нужно России.
Быть справедливым к остальным людям и Земле. Тогда все будет хорошо.

– Мировые катаклизмы, которые сейчас происходят, уничтожат какие-то страны,
города, что-то уйдет под воду?

– Я давно сказал об этом, сейчас не хочу, но могу повторить. В Китае и Америке
несколько городов уйдет под воду: два города в Китае и два города в Америке.

– А в Азии что произойдет?
– Честно, я не хотел об этом говорить, но я уже говорил, что в Азии будет мощнейшее

землетрясение и война.
– «Холодная война», третья мировая или просто война?
– Не буду называть ее третьей мировой, потому что у некоторых стран есть такое ору-

жие, что дело не дойдет до третьей мировой, можно сразу все уничтожить. Война случится
сначала в Азии.

Во всем мире будут происходить множественные катаклизмы – сильный ветер, ура-
ганы, пожары, наводнения, дойдет до уничтожения чистой пресной воды, будет заражение
воздуха…
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Вот в России пожар, торф горит, это можно было предотвратить, вокруг деревни выко-
пать яму, обрабатывать этот торф и продавать как удобрение. Это деньги, это не мусор. А
теперь нет пользы, зато сколько проблем. Это мое мнение, я считаю, что вышло бы хорошее
удобрение, не заразное и не химия. А можно было утопить весь торф, превратив в болота!

– Скажите, а материки какие-то под воду уйдут?
– Все пока так и останется. Я раньше не говорил о таких вещах, потому что предсказа-

ние – это грех. Я что-то чувствую, вижу и рисую. Можете на сайте посмотреть фотографии
двух картин: «После» и «Не надо», если к ним присмотреться, то станет все понятно.

Говорить я уже устал, не хочу. Кто-то прочитает – будет критиковать. Кто-то не пове-
рит. Зачем в меня верить? Я не хочу, чтобы в меня верили, получится, что я опять виноват.
Говоришь – виноват, не говоришь – спросят: «Почему не сказал?» Я недавно прочитал ком-
ментарий в Интернете у себя на странице, мужчина написал: «Почему вы не предупреждали
о пожарах?» Я раньше часто говорил о будущем, и там даже фраза есть – будет так, так, так.
Но я не хочу говорить, что я все вижу, нет, это грех. Я что-то чувствую. Я не люблю прямо
говорить, поэтому каждый человек сам для себя находит ответ. Чтобы он сам сделал что-
то полезное, исправил какие-то ошибки. И по поводу экстрасенсов, как можно определить
– он шарлатан или нет? Есть самый простой способ: спрашивать у людей, которые были на
приеме. Это единственный верный способ. Точно так же хорошего стоматолога определяют:

– Вы были у этого стоматолога? Зубы нормально лечил?
– Да.
– Ну, слава богу, тогда и я пойду.
– Хочется, чтобы люди, прочитав книгу, немного задумались о своей жизни и заду-

мались в первую очередь о своей душе. Что не все материально и не все можно купить
за деньги, чтобы как-то чуть-чуть исправились.

– Человек должен сам думать, сам находить свои ошибки. Для этого нужно зеркало,
чтобы увидеть себя, ближе стать к природе, озеру, дереву. Знаете, сейчас в деревнях пожары,
люди уезжают оттуда, деревни умирают. Если деревня умирает, умирает страна. Люди
должны сами видеть свои ошибки. Для этого нужно быть справедливым, чувствительным
и смотреть на вещи по-другому, а самое главное – верить в Бога. Тогда все будет хорошо.
Никто никого не может заставить, но попробовать достучаться до каждого – можно. Я рисую,
я пишу книги, я пою последнее время.

Я считаю, что при сильном желании, упорстве и стремлении у многих
бы получилось то, что делаю я. У меня нет свободного времени. Я занят с
7 утра до поздней ночи. Я работаю и только поэтому успеваю многое.

В картинах есть часть моих способностей, так как я рисую то, что вижу с закрытыми
глазами. В музыке есть мои чувства. Я пою о том, чего так многим в этой жизни не хватает,
о том, что люди не замечают и игнорируют. А в книге просто написана правда обо мне!

Все это я делаю, не жалея времени и сил. А все потому, что от человека остается всего
лишь его имя и то, что он сделал своими руками. Единственное, что могу оставить после
себя я – это результат моей работы. Может, кто-то тепло отзовется, когда упомянут мое имя!

Но мне жаль, что по-настоящему труд человека начинают ценить только после его
ухода!

МНОГОЕ В ЭТОМ ИНТЕРВЬЮ Я СКАЗАЛ ВПЕРВЫЕ. СЧИТАЮ, ЧТО ТАК
НУЖНО.

(Материал предоставлен моим другом Гавриловым Леонидом, руководителем НПО
«Лаборатория К»)
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Мехди стирает белые пятна древней истории

 

Известный экстрасенс Мехди Эбрагими Вафа в последнее время
совершил ряд удачных экспедиций в поисках разгадок древних тайн. В
Черном море ему удалось найти античный греческий город, хранивший
в своих руинах массу непонятных предметов, которые все еще ждут
объяснений.

Но самым интересным стало исследование окрестностей в районе часовни Тро-
ице-Чижи в Павлово-Посадском районе Подмосковья.

Об этом крае сложено немало легенд. Однако и настоящая история потрясает вооб-
ражение. В глубокой древности поляну, где позднее появился первый православный храм,
облюбовали племена финно-угров. Это место они назвали Чижи (Кижасаари, или Кижи), что
в переводе означает «остров игрищ». На капище они совершали свои ритуалы. Позднее здесь
произошло явление Святой Троицы и обретение чудотворной иконы. В 1628 году местные
крестьяне на свои средства возвели первую деревянную церковь, а в 1789 году обветшав-
шее строение сменил каменный храм. После революции его закрыли, а священника Николая
Архангельского расстреляли в 1937 году.

В 1938 году красноармейцы погрузили на телеги церковные ценности, колокола и
отправились по существовавшей тогда дороге, идущей вдоль Дрезневского болота. Главный
колокол храма они бросили в болото недалеко от церкви.

Спустя 70 лет группа «MLW» решила разыскать место затопления колокола. Извест-
ный экстрасенс Мехди, который впервые оказался в этом месте, указал на болото и сказал,
что в нем находится нечто, связанное с церковью. Леонид предложил Мехди попробовать
отыскать точное место захоронения звонницы. 8 ноября начались поиски, которые благосло-
вил отец Дионисий, настоятель храма.

Поисковики прочесывали лес в поисках хоть каких-либо свидетельств того времени,
но ничего обнаружить так и не удавалось. Наконец, в 500 метрах от храма Мехди указал на
район, где нужно сосредоточить поиск. Выяснилось, что следы пропавшего колокола ведут
прямо в центр болота.

Добраться до колокола, который застрял на глубине полутора метров, по болоту не
было никакой возможности. Поэтому было принято решение поднять главный голос старого
храма весом полторы тонны зимой.

Месяц спустя Мехди со своими товарищами организовал благотворительную экскур-
сию к часовне, где каждый мог зайти в храм, принести посильные пожертвования и набрать
целебной воды из источника, который, по словам отца Дионисия, хорошо помогает от кож-
ных заболеваний. Мехди сообщил настоятелю, что ему удалось договориться с поискови-
ками о выкупе одной из икон, найденных недалеко от храма, и пообещал принести ее в дар
церкви во время следующей экспедиции.

Много вопросов возникало о старинном месте, выбранном среди дремучих лесов и
болот. Отец Дионисий пояснил, что раньше храм находился на равноудаленном расстоя-
нии от всех близлежащих деревень, многие из которых потом исчезли. Словно подтверждая
слова священника, Мехди указал на точное место на окраине поляны, где раньше стояли
дома. Удивительно, но в годы запустения поляна не заросла лесом. Многие склонны видеть
в этом промысел Божий, кто-то указывает на благоприятное природное место. Вероятно,
общая вера в благость не дала зарасти святому месту.

Среди паломников оказались две женщины, которые специально приехали из дале-
кого Кемерова, что вызвало неподдельное удивление у отца Дионисия. Дорога к храму –
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основная боль священника. Она больше напоминает болото, и проехать по ней можно только
на «ЗИЛ-1Э0». Ни один новомодный внедорожник не способен преодолеть водные препят-
ствия. Тем не менее верующих не пугает это обстоятельство. Тех, кто не способен добраться
пешком, подвозит церковный «ЗИЛ». По пути домой паломники единодушно отметили бла-
гое состояние духа и непременно пожелали вернуться в животворное место. Возможно, мно-
гие из них помогут поднять из болотистого большевистского небытия колокол древней веры.
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Небуг Агой, подводные поиски

 
Группа исследователей из НПО «Лаборатория К» и Международный центр Мехди

Эбрагими Вафа при поддержке канала СТС и небугского дома отдыха «Автотранспортник»
также осуществили экспедицию по исследованию мегалитических сооружений Черномор-
ского побережья – дольменов и кромлехов, а также ряда подводных объектов Черного моря.

Современная наука не имеет единого мнения о предназначении дольменов, но суще-
ствует несколько гипотез, проверить которые и планирует предстоящая экспедиция.

Дольмены (от бретонского tol – стол и men – камень) – древние мегалитические (то
есть сложенные из больших камней или каменных плит) рукотворные сооружения опреде-
ленной формы. Объект исследования археологов, а также поклонения и паломничества как
современных любителей эзотерики, так и древних людей.

В простейшем варианте – это один камень, поставленный на несколько других (ино-
гда на один). Камни имеют большой размер и массу. Наиболее популярный вариант – три
камня, поставленных в форме буквы «П». Стоунхендж построен из множества именно таких
элементов.

Дольмены иногда устанавливались на поверхности земли и над ним насыпался курган,
впоследствии часто опадавший и уничтожавшийся; или на вершине кургана, или, наоборот,
дольмен углублялся в землю, устраивался в яме.

Иногда дольмены принимали более сложную форму, например, соединялись с узким
коридором из стоящих плит, или устраивались в виде большой прямоугольной камеры, в
одной из продольных сторон которой проделывался вход с коридором (так что все сооруже-
ние получало вид буквы «Т»), или, наконец, дольмен превращался в ряд продольных, сле-
довавших одна за другой камер, иногда все более и более расширявшихся и углублявшихся
в землю. Материал, из которого складывались дольмены, меняется в зависимости от мест-
ности: гранит, песчаник, известняк.

Мехди увидел облицовку дольменов. Ему удалось найти фрагмент
облицовки дольмена в форме глаза. Он доказал, что этот фрагмент
является частью фигуры, располагавшейся в прошлом на внешней стороне
дольмена.

По версии Мехди, дольмены – это сооружения, функцией которых было предупрежде-
ние об опасности. Если приближался враг, люди, используя дольмены, издавали что-то вроде
современной сирены. И вот каким образом: дольмен был организован так, что при попада-
нии в одно отверстие ветра и звука (например, звук трубы или чего-то подобного, издаваемое
древними музыкальными инструментами) он выходил в противоположное отверстие, но при
этом сила звука увеличивалась во много раз, благодаря внутренней полости дольмена. Эта
самая внутренняя полость была идеально гладкой – не было ни одной трещины между пли-
тами, что способствовало созданию эффекта пещеры, которому свойственно сильное эхо.
А сами дольмены имели два отверстия, которые были тщательно закрыты. А когда нужно
было создать звук – эти отверстия открывали, и уже тут играли роль ветер и звук.

В планы группы также входили подводные поиски остатков древнего затонувшего
судна и исследования следов падения метеорита – находки, обнаруженной на месте паде-
ния, – каменного шара диаметром 65 сантиметров и весом более 300 килограммов.

«Лаборатория К» – это международная мобильная группа исследователей, выполняю-
щих поиск объектов современными приборными средствами и нетрадиционными, но эффек-
тивными методами. Организаторы группы – исследователь Леонид Гаврилов и экстрасенс
Вячеслав Климов. Участники группы прошли специальное обучение и проводили работы
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в таких экстремальных экспедициях, как поиски Витимского и Алтайского болидов, гео-
глифов в Тунисе, исследование Кыштымского случая, совместно с программой «Битва экс-
трасенсов» – Лыткаринской дороги смерти, озера «Огненных шаров» в Таиланде и других
необъяснимых феноменов техногенного и природного характера на территории России и за
ее пределами.

В этой экспедиции на Черном море в который раз Мехди подтвердил свои способно-
сти, найдя сразу несколько новых мест и вещей, немало удивив всех участников. Одной из
интересных находок Мехди стал греческий храм под водой. Также Мехди удалось голыми
руками из-под толстого слоя ила вытащить древнюю монету.
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Наталья Воротникова

Победитель 1-й «Битвы экстрасенсов»
 

Движение в развитии – так приходит понимание. Пойми себя и
будь истинно счастлив.

Дата рождения: 1974 год.
Родной город: Тула.
Любимое блюдо: нет такого.
Любимая книга: любая, главное, был бы смысл, а не просто набор слов.
Что вам приносит удачу: удачу приношу себе сама, меня с детства называли живым

талисманом.
Любимое время года и почему: все времена года хороши по-своему. Приносят разные

ощущения и желания.
Сколько часов вы спите: количество часов сна может быть разным, это не я решаю,

а мой организм.
Любимое животное: люблю всех животных.
Как любите проводить свободное время, если оно у вас появляется: время свобод-

ное люблю проводить в созерцании себя и окружающего меня пространства, где много инте-
ресного.

Город, который запомнился больше всего и почему: Москва – она всегда в движе-
нии.

Это мой любимый город.
Как с вами связаться: сайт центра «Волшебная сила».
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Один мои знакомый рассказал такую историю…
Два брата жили на Украине, и один из них не верил ни в Бога, ни в черта. И однажды

столкнулся с трудно объяснимым феноменом. Как-то в компании полушутя, полусерьезно
возникла тема вызова дьявола, и кто-то сказал, что если выйти в полночь на перекресток
четырех дорог, что-то там крикнуть, позвать, свистнуть, то обязательно появится сам дьявол.
Старший брат, выслушав это, рассмеялся и сказал:

– Как могут вменяемые взрослые люди адекватно верить в такую чепуху?
Все это переросло в спор и пари. Молодой человек взял пари, сказав при этом:
– Сейчас дождемся полночи, я пойду и сделаю это.
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В назначенное время он пошел на перекресток и свистнул, произнеся заклинание.
Когда он вернулся, треть волос на его голове была седой, он переменился, стал полностью
другим человеком. Какое-то время не мог говорить, заикался, а когда пришел в себя, сказал:

– После того как я свистнул, вроде бы никто не появился, все осталось так же, как
было, но возникло странное необъяснимое ощущение леденящего холода, ужаса, хотя ника-
кой видимой угрозы не было. Возник панический страх, что кто-то невидимый находится
рядом и этот кто-то враждебен и агрессивен.

После этого случая в жизни молодого человека все пошло наперекосяк: от него ушла
жена, у него начались проблемы на работе, со здоровьем, один сплошной шквал невезения.
И что бы этот человек ни делал, у него ничего не получалось. Он обращался к разным спе-
циалистам, но результата не было. Что сейчас с этим мужчиной, неизвестно. Ради любопыт-
ства он изменил свою судьбу в худшую сторону…

Я рассказал эту историю Наталье Воротниковой. Она объяснила мне, что с такими
вещами шутки плохи. Для людей верующих и людей, склонных к мистическому мировоз-
зрению, эта иллюстрация скорее подтверждает, что существует сфера демонического, сфера
невидимого зла, с которой так же можно столкнуться, как и со сферой добра.

Наталья Воротникова с детства была необычным ребенком. Когда
девочке исполнилось 5 лет, у нее «пошла информация» по поводу соседки,
которой было около 30 лет. Наталья поняла, что женщина умрет от очень
тяжелого заболевания и весь год перед смертью будет мучиться.

«Я видела мучения этой женщины, ее перекошенное болью лицо, но не понимала, с
чем это связано. Знала только, что она будет болеть».

Женщина действительно умерла через год от онкологического заболевания. Болезнь
врачи обнаружили на последней стадии, когда ничего сделать было нельзя.

Тогда девочка этому особого значения не придала. Она рассказывала все своей
бабушке, маме, друзьям, но ребенку никто не поверил. Только потом, когда сопоставили эту
информацию и факты и оказалось, что все сошлось, то Наталью начали спрашивать:

– А откуда ты это взяла? Почему ты так подумала?
Девочка сказала, что просто увидела, на нее странно посмотрели взрослые и сказали,

что такого не может быть. Кончилось все тем, что это списали на простое совпадение.
Через два года девочка стала видеть какие-то события более четко и начала делиться

этими знаниями с другими. Часто информация шла о смерти, болезнях, об авариях и касалась
не только людей, но и животных и вообще любого живого существа: девочка могла сказать,
когда какое дерево умрет, когда его спилят и по какой причине это произойдет.

«У нас было одно любимое дерево – очень большой и старый дуб, у меня четко пошла
информация, что ровно через 2 месяца и 3 дня будет сильная гроза и молния попадет в него».

Произошло так, как сказала девочка, молния попала в дуб и разрубила его пополам.
Когда Наталья стала рассказывать, взрослые не придали этому никакого значения, но факт
остается фактом. В итоге ребенка стали побаиваться: следили за тем, что она говорит, когда
говорит, зачем говорит. Люди стали брать на заметку слова Натальи, но боялись это слышать.
Почему? Потому что девочка, как правило, говорила неприятные и страшные вещи.

«Кому понравится предсказание болезни, смерти, урагана, аварии, то есть негативная
информация. Почему негативная? Потому что она считывается легче, чем позитивная. Не
то чтобы она имеет большую силу, просто она более яркая, поэтому легче идет. Позитивная
информация достаточно сильна, но она поспокойней. Соответственно считывать ее прихо-
дится с большим трудом».
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Возможно, девочка была больше настроена на негативную информацию, потому что
сама боялась тех вещей, о которых рассказывала после того, как она их видела, внутри про-
сыпался страх. Любой нормальный ребенок так реагирует.

«Ясновидение само по себе – от слов «ясно» и «видеть», а не что-то там сверхъесте-
ственное. Ясно видеть – это спонтанное явление. Иногда ты ясно видишь, иногда неясно,
иногда тебе вообще ложная информация по какой-то причине приходит. Это зависит от внут-
реннего состояния человека.

В детстве ясновидение было нестабильным и просыпалось время от времени. Иногда
информация шла обо всем и обо всех потоком, иногда информации не было месяцами, а
потом опять она на меня наваливалась: куда бы я ни повернулась, о чем бы я ни подумала,
что бы ни попало в мое поле зрения, у меня шла какая-то информация, причем не только
негативная, но уже и позитивная».

Впоследствии девочка научилась не делиться всем увиденным, зная, какую реакцию
у людей вызовет эта самая информация. Она все держала при себе, и люди как-то поти-
хоньку начали успокаиваться. Наталью в детстве называли сорокой, ведьмой и очень стран-
ным ребенком. Ей тогда было не больше 9 лет, и она действительно была всего лишь малень-
ким ребенком… с большим даром.

«Мне не очень нравится слово «дар», это можно назвать способностью, талантом,
таким же, как и любой другой талант: рисовать, писать, еще что-то делать. Дар – это слиш-
ком громко сказано. Такие способности на самом деле есть у многих, но у кого-то они просто
спят, а у кого-то – более открыты. У меня талант с рождения, я такой родилась. Когда спо-
собности начинают проявляться – это обычный сырой материал, который подлежит опре-
деленной обработке, шлифовке, наработке, но так как я занимаюсь этим практически всю
свою жизнь, естественно, я добилась хороших результатов».

В подростковом периоде, с 10–12 лет, информация у девочки пошла хорошо. Умение
видеть напрямую связано с психикой и психологией. Когда идет перестройка, то она идет
везде, и на информационном уровне в том числе. В подростковом возрасте Наталья считы-
вала информацию намного лучше, чем в детстве – это нормально. В более зрелом возрасте
информация стала более стабильная, ровная, понятная, но это уже дело практики.

«К сожалению, ясновидящие все грешат тем, что не понимают,
какую информацию они считывают, с чем она связана и к какому времени
она принадлежит. Время – это поток. Там все очень относительно,
даты не всегда проявляются, все рассчитывается примерно, а вот в этом
«примерно» легко ошибиться».

«Надо четко понимать, где ты находишься, в прошлом, настоящем или будущем, и
какой промежуток времени ты видишь, потому что для людей, умеющих видеть, например,
на 100 лет вперед, 100 лет назад – не срок, возникает ощущение, что это случится завтра.

У меня, например, со временем всегда плоховато. Я его не очень хорошо ощущаю. Но
как практик, я уже наработала определенный опыт и понимаю, в каком отрезке времени я
нахожусь, но детально, например, как это привыкли делать историки, я все равно не объ-
ясню. Я не могу сказать, какой конкретно это будет день, а только примерно.

Информация приходит по-разному, у меня в основном образами, потому что у меня
хорошо развита зрительная память. Идут картинки, образы, но в основном мысли-формы. Я
о чем-то думаю, идет мысль, мысль рождает образ. Информация может быть также просто
на уровне ярких ощущений, даже запаха, вкуса, объема, цвета, любое чувство и ощущение,
которое человек способен воспринять на любом уровне. Все это может давать картинку, а
может и нет. Иногда идет текст, чистый конкретный текст. Я в белом пространстве просто
вижу текст, как будто пишут слова, иногда даже какие-то формулы идут математические,
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но я, к сожалению, не математик и плохо могу их расшифровывать, только так, по общим
ощущениям».

В детстве и ранней юности способности Натальи развивались спонтанно, информация
то приходила, то не приходила. Девочка этому большого значения не придавала, потому что
думала, что так бывает у всех детей. Люди стали обращать внимание на странного ребенка,
и тогда Наталья поняла: что-то здесь не так, и даже стала подозревать, что у нее проблемы
с головой.

«Раз я не такая, как все, раз я выбиваюсь из общей массы, то соответственно плохая
я, а не они».

Девочка старалась удержать идущую информацию при себе или вообще ее не видеть
и не слышать. Иногда получалось, иногда – нет. С ней никто не занимался, никто ее ничему
не учил. Таких людей, как Наталья, водили к психиатрам, в церковь, старались от этого как-
то избавиться.

«Меня водили к психиатру, который никак не мог поставить правильный диагноз:
– У ребенка с психикой все в порядке, ну, придумывает и придумывает.
Водили в церковь, очистки делали, беса изгоняли, я стою, никак не пойму, что проис-

ходит, священник на меня посмотрел:
– Слушайте, забирайте ребенка, она у вас нормальная девочка, нет в ней никакого беса.
Мать сказала:
– Как нет, когда она такие странные вещи говорит?!
Батюшка, кстати, первый определил, что это естественные способности:
– Не она первая, не она последняя, ну родился такой ребенок».
Помогать людям девушка старалась с детства, но народ боялся странного ребенка и

пытался обходить стороной. В более зрелой юности Наталья стала помогать чаще: друзьям,
соседям, родственникам, тем людям, которые ее окружали. В 24–25 лет девушка стала зани-
маться этим серьезно, принимая людей в кабинете как практикующий специалист.

Сейчас к Наталье приходят люди с разными проблемами, и она помогает, если это в ее
силах. Девушка часто занимается семейными проблемами. Она не очень это любит, потому
что сама другого склада, но как у специалиста у нее это получается.

– Какие люди к вам приходят? С какими проблемами? Как вы им помогаете и
как после этого меняется их жизнь?

– Вся проблема в человеческом восприятии и понимании: если человек
готов изменить свою жизнь, моя задача помочь ему: что-то убрать, что-
то добавить, что-то скорректировать, что-то объяснить; если человек
совершенно никак не готов, то все это тоже можно сделать, только
результат будет другой.

Результат будет не настолько хорошим, каким мог бы быть. В первую очередь это зави-
сит не от специалиста, а от человека: готов человек – 50 % результат, не готов – 0 %. Даже
если специалист сильный, знающий, но человек не хочет его услышать, понять, изменить
свою жизнь, можно все что угодно сделать, результата в любом случае можно добиться, но
маленького, не такого, который мог бы быть.

Что такое специалист? Это в принципе проводник. Я же не Господь Бог! Я не могу
человеку создать новую жизнь, это уже высшие инстанции. Я могу скорректировать то, что
есть, что-то притянуть, что-то добавить, что-то убрать, но человек хоть немножко должен
быть к этому готов.

А когда человек приходит и непонятно, на что настроен, с каким-то страхом, закрыт:
«Да, мне плохо, но я не дам тебе что-либо сделать!» Человек должен дать возможность ему
помочь. А что это значит? Настроиться, раскрыться.
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Ситуации бывают разные – меняя личную жизнь, общественную, профессиональную,
психологические, физиологические проблемы, человек начинает перестраиваться, у него
меняется кругозор, внутреннее понимание, общее ощущение, человек настраивается на дру-
гую информационную волну и у него идут изменения в жизни. Очень важно настроить чело-
века на это.

Однажды к Наталье Воротниковой пришла женщина, которую бросил муж. Ей около
50 лет, двое детей, муж загулял и ушел к любовнице. Женщина в слезах говорит:

– Я такая несчастная, верните мне мужа.
– Зачем? Что значит верните мужа? Зачем вернуть тебе мужа?
– Вот, я его люблю!
– А поконкретней?
– Вот, я такая несчастная, мне страшно, мы прожили столько лет с мужем в браке, как

я буду теперь детей поднимать?
«Мы с ней сначала все разбираем, потому что мне надо понять и перестроить ее

насколько возможно, выяснить, почему у нее проблема возникла. Из-за чего ушел муж, это
уже другой вопрос, хотя он тоже очень важен.

Женщину пришлось немного растормошить, пока в этом экстрасенсорики нет, это эле-
ментарная психология, но она необходима в данном случае, потому что женщина пришла
несчастная, она не понимает, что происходит, она хочет чуда, а вы меня извините – чудес не
бывает! Точнее, чудо нельзя купить, его только можно заслужить. Для этого экстрасенс не
нужен! Чудо и так произойдет, если ты его заслужишь!»

Женщине было безумно страшно: она не привыкла к жизни без мужа, надеется на что
угодно, только бы вернуть прежнюю жизнь. Наталья с ней работала психологически и энер-
гетически, так как это необходимо в совокупности.

«Экстрасенсорика – работа с энергоинформацией через
энергоструктуру или энергополя. Перестраивается информация –
перестраиваются энергополя, женщина начинает себя по-другому
чувствовать, у нее появляются другие ощущения, другие выводы,
взгляды, она становится спокойней, уверенней, у нее появляется какая-то
конкретика.

И вот эта женщина смотрит на меня через несколько сеансов (как правило, на это ухо-
дит где-то 2–4 сеанса, это необходимо не потому, что мне так нравится, а потому, что энер-
гоструктура сразу не перестраивается), смотрит на меня и говорит:

– Это, конечно, плохо, что он ушел, но и не такая это уж проблема. Я тут подумала, я
и сама справляюсь. Вернется– хорошо, нет, тоже не конец света.

Именно к этому я ее в первую очередь и подвожу. Почему? Потому что мужа можно
вернуть, но нужно рассматривать каждый отдельный случай. У этой женщины муж ушел
к любовнице, чтобы развлечься, он сам бы вернулся в семью, тут и делать ничего не надо,
это вопрос времени, а во-вторых, даже если бы он и не вернулся, эта женщина сможет жить
самостоятельно. Если она станет самостоятельной и самодостаточной – это практически
мечта любого мужчины. Муж посмотрит, подумает и скажет: «Зачем мне эта любовница,
я лучше к жене пойду». Остается только вопрос времени. А применять силу какую-то не
нужно, потому что любое проявление силы не всегда правильно, не всегда нужно и довольно
опасно. Через какое-то время к женщине вернулся муж, у них все наладилось, и теперь они
живут в гармонии».

Манипулировать энергией нужно правильно, потому что иначе нанесешь вред. В итоге
семья была восстановлена. Не сразу, да, прошло несколько месяцев. Оба получили опреде-
ленный урок, у них изменились ощущения, они что-то продумали, а через полгода измени-
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лась жизнь. Муж стал больше зарабатывать, сменил работу, стал лучше себя чувствовать.
Кончилось тем, что он снова начал боготворить свою жену и носить ее на руках. Почему
муж ушел к любовнице? Семейные узы ослабли, осталась привычка, в итоге они просто
перестали понимать друг друга и разошлись в разные стороны. Муж, следуя своей природе,
ушел к другой, а женщина сидела и рыдала в три ручья – чего делать ни в коем случае нельзя,
потому что это – конец.

Наталья не любит заниматься делами, которые связаны с криминалом. Хотя ей при-
ходилось искать людей, за которых требовали выкуп. Она находила по образу их местона-
хождение на карте, но физически искали спецслужбы, потому что это – не ее работа. Также
Наталье приходилось искать машины, технику, людей, которые потерялись, но иногда эти
люди оказывались убитыми. Процесс этот трудоемкий, а результат – труднодостижимый,
потому что много всего замешано, и, как всегда, люди хотят невозможного.

Лет 7 или 8 назад к Наталье Воротниковой пришел мужчина, военный пилот-истреби-
тель, который сказал:

– Что-то меня настораживает, я профессионал, но последнее время страх какой-то
мучает меня, никак понять не могу, что происходит.

Наталья стала смотреть, считывать информацию. Оказалось, человек занимается
своим делом, хороший профессионал, но именно это его и убьет.

«Этот человек, судя по информации, должен был погибнуть в небе в своем самолете».
Впоследствии так и получилось, но это, что называется, судьба и карма, которую

можно предугадать, можно немножко отодвинуть, но нельзя изменить. Человеку если суж-
дено погибнуть, он погибнет. Два раза экстрасенс после этого разговора с ним встречалась;
она смогла отсрочить трагедию. Это были времена чеченской войны, в которой мужчина
принимал участие.

«Я объяснила ему, что может случиться в той или иной ситуации. Первую ситуацию
уже плохо помню, но там со связью в самолете что-то не так было, связь будет барахлить,
самолет подобьют, низ правого крыла будет поврежден. Это действительно случилось, само-
лет кувыркался в воздухе, хотя с истребителем это может кончиться плачевно, потому что
скорость большая, и если ты не успеешь выровнять машину, то встретишься с землей, само-
лет грохнется, и ты погибнешь. И человек, зная это заранее, отодвинул смерть. Второй раз
он приходит ко мне и говорит:

– Душа не на месте.
Я говорю:
– Давай смотреть.
Смотрим, действительно летит самолет, летчик находится в этом самолете и горы впе-

реди видны. Это, собственно, его место назначения, и из-за гор слышится звук выстрела, это
ракета, которая должна была попасть в самолет. Я говорю:

– Как увидишь на радаре эту точку, где будут располагаться горы, измени ракурс дви-
жения самолета.

Я, конечно, в приборах ничего не понимаю, но примерно сказала, как будет распола-
гаться самолет и на какой высоте. Он об этом вспомнил, когда практически подлетел к месту,
хотя понятие «истребитель подлетел» очень относительное. Истребители летают быстро, но
пилот способен разглядеть, разобраться, иначе он не был бы пилотом. Он помнил о предска-
зании и немного развернул самолет. Ракета прошла мимо. Это был второй случай, который
мог отправить его на тот свет, но, к сожалению, третий раз, и последний, мы с ним встре-
титься не успели. Самолет погиб вследствие прямого попадания. Я видела эту картину: его
самолет находился высоко в небе, и выстрел был произведен снизу вверх, но это было не на
земле, видимо, самолет противника находился под ним и точным выстрелом сбил человека,
который приходил ко мне два раза. Через какое-то время ко мне пришли два его друга и рас-
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сказали о том, что он погиб… и как погиб… Попросили посмотреть, не случится ли с ними
чего-нибудь. Я посмотрела, но на них никакой информации не было. У первого совсем все
чисто, а у второго была информация, что его самолет пару раз может пострадать, но пилот
не погибнет, самолет не упадет и пилот сможет его посадить: первый раз – вынужденная
посадка, второй – до аэродрома дотянет. Пилот, который погиб, – это, к сожалению, судьба,
или, как говорят в народе, рок. Человек пошел в эту сферу, он должен был так умереть: в
определенное время и конкретно в воздухе. Единственное, что нам удалось – немножечко
отодвинуть трагедию, но сколько ни отодвигай, смерть найдет».

После этой истории мне стало немного не по себе, я представил ситуацию, о которой
только что говорила экстрасенс. Помолчав мгновение, Наталья продолжила:

«Приходит ко мне геолог и говорит:
– На душе что-то не в порядке, я еду в экспедицию, как-то мне тяжело, что-то я пред-

чувствую, сделайте что-нибудь.
– Вы едете в пещеры? – спрашиваю я.
– Да, в пещеры.
– Там очень большая опасность обвала, нельзя кричать, громко разговаривать, завалит.
– Дайте мне талисман или оберег на дорогу, чтобы я был спокоен.
Я дала ему талисман и говорю:
– Чтобы в пещерах он был на вас обязательно.
– Хорошо, – сказал он и уехал».
Потом так получилось: геологи зашли в пещеры, мужчина почувствовал опасность,

ему стало нехорошо, а оберег висел у него на шее. И такое впечатление сложилось у этого
человека, что амулет превратился в уголь и стал жечь. Тут геолог вспомнил слова экстра-
сенса и начал кричать всем: «Быстрее к выходу, сейчас завалит!!!»

Кто послушался, те остались живы, а три или четыре человека погибли.
Наталья Воротникова до сих пор не знает, почему талисман так отреагировал. Воз-

можно, его включило подсознание самого геолога. Человек вспомнил об этом и остался жив,
но что с ним сейчас, Наталья не знает.

«Наши дороги разошлись, и я сейчас не знаю, что с этим человеком случилось. За ним
ходила смерть, и, судя по моим теперешним ощущениям, этот человек уже мертв. Я не могу
сказать, как он погиб, я просто знаю, что он умер».

– Как понять, что перед тобой находится не настоящий специалист, который
может тебе помочь, а шарлатан?

– Есть такое слово «бутафория», так вот, лжеспециалист,
шарлатан – это фактически одно и то же. Начинающий специалист – это
практически тот же шарлатан, потому что он не понимает, что делает.
У него могут быть способности, но пока он не готов работать.

Бутафория – это то, чем окружает себя якобы экстрасенс: он устраивает какие-то
серьезные ритуалы, все его помещение бог знает чем завешено, всякие мистические, маги-
ческие штучки и прочее… Они иногда нужны, но в крайне редких случаях, на самом деле
они не являются необходимостью. Шарлатан создает реальный материальный образ из всего
этого: игра со светом, магические материальные вещи, и этого, как правило, всегда много.
Перед клиентом он начинает из себя что-то изображать, что-то такое, чтобы повлиять на пси-
хику человека, на его восприятие – это все называется бутафория! Это шарлатан! Сразу могу
сказать, потому что человек создает образ, который не нужен по своей сути. У меня в каби-
нете ничего лишнего нет, подсвечник стоит только для красоты, то же самое камушки (их
как талисманы используют), несколько икон и свечей (они нужны иногда для работы с фото-
графиями, не более). Кабинет – самый обычный, здесь нет никакой бутафории. Зачем? Все
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зависит от моего восприятия, моих способностей и моего опыта. Специалист сначала дол-
жен человеку что-то подтвердить, дать какую-то информацию, которую он знает, ее много
не надо, достаточно двух коротких случаев. Если человек в курсе, он может сказать так это
или не так, что-то из прошлого и настоящего, потому что будущее еще не наступило, и пока
тут сложно судить. В остальном судят по результату: стало лучше человеку или не стало,
исчезла его проблема или осталась, но в любом случае, если ему рассказывают красивые
сказки или пытаются что-то перед его глазами такое-эдакое сделать, все, значит, это уже
шарлатан. Называется это воздействием на психику человека. Если же все тихо, спокойно,
ровно, обычное помещение, в руках экстрасенса, по сути, ничего нет, потому что все осталь-
ные добавочные средства не обязательны. Я могу взять в руки свечи, но это для того, чтобы
почистить внешние энергополя.

– Как вы защищаетесь энергетически? Приходят же разные люди, с разными
негативными мыслями. Кто-то для защиты использует серебро. Но я на вас смотрю,
вы чистый, открытый человек, и у вас, кроме сережек, ничего нет.

– Моя защита – это мое внутреннее состояние, мое понимание. Я не
являюсь каким-то особым уникумом или гением, нет, ни в коем случае, я
такая же, как и все, просто у меня есть способности, вот и все. Я нахожусь
в своем информационном пространстве.

Что это такое? Это внутреннее ощущение. В свое информационное пространство я
абы кого не пущу. Начнет кто-то пробиваться, я это почувствую, и неважно, на каком рас-
стоянии этот человек находится. Поэтому зачем мне на себя надевать лишние побрякушки,
когда они все равно ничего не дают. Я вообще серебро не люблю, оно тяжелое. Ну, надену
я серебро, дальше что? Оно не остановит ничего, серебро только очищает, но не останавли-
вает. Почему вампиры не любят серебро? Потому что оно окисляется, т. е. создает реакцию.
Поэтому навешивать его на себя, защищаясь от злых духов, которые везде и всюду в про-
странстве болтаются… Смысл? Это очень слабенькая защита.

Люди, если во что-то верят, то это сработает, если не верят – серебро остается про-
сто серебром. Волей-неволей, мне как специалисту приходится входить в негативные ситу-
ации, и это давит. Это и есть оборотная сторона моей деятельности. Смотреть – нелегко. Это
отнимает массу сил и времени, но все-таки к тяжелым ситуациям я отношу восстановление
запущенного организма, большое количество хронических заболеваний или одного, нахо-
дящегося на воспалительной стадии и связанного с угрозой жизни человека. Это тяжелый
и очень трудоемкий процесс. Иногда от этого просто руки отваливаются, сил уже нет ника-
ких, потому что отдача энергии большая. Работа съела энергию или личные проблемы, но
энергоструктура истощена, работать уже не с чем, она вся сдулась, и вот это все приходится
восстанавливать, а восстанавливать – это вливать туда энергию из пространства. Ты волей-
неволей напрямую связан с человеком, и очень большое количество энергии ему отдаешь.
Потому ты сам выматываешься. Человеку вроде бы легче стало, а отдача-то у тебя происхо-
дит, у него же в это время прилив сил идет. После такого приходится довольно долго вос-
станавливаться.

– В обычной жизни вам помогает или мешает то, что вы «все видите», «все зна-
ете»?

– Нет такого понятия «все знаю», если бы я все знала, я бы уже в гробу
была!

Ни один мозг, ни одно физическое тело не способно выдержать такого
огромного объема информации. Информация – это знания, а знания очень
тяжелы.
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Я вижу только то, что мы называем «вижу». Если в общем объеме – то какие-то отдель-
ные образы, предложения, отдельная информация. Информация не всегда идет потоком. Что
такое поток? Он может идти час-два в день, неделю, но он не постоянен. Он прекращается.
Еще он может быть узкий: я могу видеть поток на одного человека, на себя, могу увидеть на
какое-то количество людей или же ситуацию в целом: в моем дворе, в моем городе, в моей
стране. Все зависит от объема, но я не могу видеть все и вся, нельзя сказать, что ты умеешь
видеть, что ты видишь круглые сутки и все сразу. Это нереально! Прием информации – вещь
спонтанная, она или идет, или не идет. С одного она пошла, с другого – нет. Третий – вообще
никак! Результат – ноль! Информация может прийти когда угодно, даже тогда, когда ты этого
не хочешь или, наоборот, когда хочешь – не добьешься ничего, закрыт бывает человек.

– Бывают такие моменты, когда к вам приходят люди, а вы энергетически не
можете с ними работать?

– Такие примеры бывают, но они нечасты. Есть люди, которых я по каким-то причи-
нам не вижу, или я сама почему-то не готова, или я устала, или человек не симпатичен. Он
находится на другой информационной волне, которую я не принимаю. Я – такой же живой
человек, как и все, у меня есть свои «за» и «против». Таких людей я не вижу, как бы я ни
старалась. Тогда я говорю: «До свидания, поищите другого специалиста».

– Бывают люди, которым вы сразу говорите «до свидания»?
– Бывают. Иногда я это даже в коридоре вижу, когда человек сидит в очереди. Я выхожу

из кабинета, мне достаточно одного взгляда, чтобы понять, смогу я с ним работать или нет.
Если не смогу, я ему об этом так и скажу. Люди реагируют по-разному. Иногда спо-

койно, иногда спрашивают, почему я их не вижу, иногда сильно разочаровываются, некото-
рые говорят: «Я на вас так надеялся, а вы мне помочь не можете». Я честно говорю, когда не
могу помочь, поэтому нет никакого смысла что-либо стараться сделать. Я возьмусь только
тогда, когда я вижу и пойму, что смогу что-то сделать. Если я не понимаю вибрационную
волну человека (его подсознание), я не могу его считать, для меня он закрыт, все равно что
другой мир, я его не понимаю. Но другой экстрасенс по-другому настроен и, может быть,
сумеет его считать, потому что на эту волну попал. Это не зависит от силы – это зависит
от собственного настроя и твоей энергоструктуры. Вся информация на нашем подсознании:
она открывается или не открывается.

– Как понять, что на человеке порча и что он должен делать, чтобы помочь сам
себе в первую очередь?

– К сожалению, понять, что на человеке порча, сам человек
не в состоянии, за очень редким исключением. Порча – это
энергоинформационная программа, составленная кем-то, как-то или чем-
то.

Она будет, как правило, находиться в поле человека.
Полей много. Так называемая порча, или программа, может быть где угодно, и человек

это понять не сможет, он может судить только по симптомам. Вдруг у человека начинают не
ладиться какие-то дела: личные, семейные, работа, то, чем человек живет, в конце концов,
его образ жизни и то, что в эту жизнь входит. Программа может как угодно выглядеть. Только
специалисты понимают, что это такое. Визуально ее видишь. Она оказывает давление на
человека, который несет информацию, и эта информация начинает его разрушать. Чтобы
что-то изменить, надо работать непосредственно с человеком.

Ко мне пришел мужчина, на энергополе которого были две порчи, две негативные про-
граммы. Он бизнесмен, это сделали конкуренты, чтобы у него бизнес рассыпался, сделали
через какого-то специалиста, это заказная работа. Он мне заявляет: «У меня с бизнесом все
хорошо было, бизнес строительный, а вот теперь ничего не пошло, клиенты куда-то разбе-
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жались, работа не пошла, бригадиры с рабочими начинают дурить, кто-то пить начал, кто-
то увольняться, текучка появилась, деньги мы теряем, налоги замучили, всякие инстанции
начали нас дергать. Полный развал пошел ни с того ни с сего на ровном месте». Выходит,
что эти две программы информационно насыщены так, что через бизнесмена все потоки, все
процессы идут, где бы он ни появлялся, любое движение, любая мысль переносит информа-
цию на данный объект, на данных людей, на определенную ситуацию. Что нужно сделать?
Мне надо «выруливать». Ситуацию на работе с этим бизнесом решить не получится по одной
простой причине – программы в поле человека, их оттуда надо сначала убрать, насколько
возможно скорректировать информацию через него, а тогда уже можно приступать к ситуа-
ции на работе, потому что пошли разрушения. Я прошу, чтобы он принес мне фотографии
главных объектов или главных людей, которые связаны с ним и являются какими-то клю-
чевыми звеньями, но начинаем работу с него, как с главного звена. Он на себе несет всю
эту дрянь, эти программы. Не убрать причину – следствие не уйдет. Я с ним работала, и со
временем у него все наладилось.

 
– Зачем люди наводят порчу? Неужели

они не понимают, что это грех?
 

– Если бы понимали, не делали бы. Все думают, что, авось, со мной такого не случится.
Случится! Но люди не задумываются, они живут эмоциями, желаниями, и, если это у них
преобладает, они вообще теряют какой-либо контроль и какую-либо ориентацию, они просто
делают то, что хотят, поэтому применяют тяжелую магию.

 
– Правило бумеранга в таких ситуациях работает? Все возвращается?

 
– Да, только вопрос: кто об этом думает? Люди должны понимать, что это все вер-

нется рано или поздно. Люди же живут эмоциями: «Вот хочу, и все! Как же я такой несчаст-
ный, меня так обделили, а вот он, такой плохой, а удачливей меня!!! Давайте его уберем,
насколько это возможно!» Мир не меняется, люди не меняются, меняется только то, что
человек создает. Но он создает это по своему образу и подобию. Люди какие были, такие
и остались, только внешний фон меняется, та мишура, в которой мы живем. Раньше мы
ездили на лошадях и телегах, а сейчас ездим на машинах. А смысл? Мы пересели с телеги
на машину, но ведь тот же самый человек пересел. Вопрос в том, прибавилось ли у него от
этого понимания? На мой взгляд, не особенно. Иначе бы они не делали таких глупостей.

Закон бумеранга – все возвращается. Есть ответственность, надо
знать, что ты притягиваешь, и что ты делаешь, и как ты за это платить
будешь, и ладно бы деньгами, бог с ними, деньги заработать можно, а
вот когда ты платишь своим здоровьем, здоровьем своих близких, друзей,
их жизнью, их счастьем – это довольно серьезная плата. Люди этого не
понимают. Что пустишь в пространство, то оно тебе и вернет.

Человек должен быть уверен в том, что он делает, и насколько это возможно, самодо-
статочен, тогда сглазить его очень сложно. Если человек хаосный, весь такой разбитый, сам
не знает, чего он хочет, зачем он это хочет, то сам создает внутри себя проблему, потому что
все идет от самого человека, тогда от сглаза защититься нельзя. Я делаю талисманы, но сразу
предупреждаю, он за вас не сделает всего, это помощник, он усилит то, что у вас есть. Да, он
усилит и притянет. Подобное притягивает подобное, но если в вас нет силы, как он ее может
создать? То же самое касается любой побрякушки, не важно, золотая она или серебряная, не
существует конкретной защиты – это все очень относительно. Пока человек верит в это, это
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работает, если человек перестал в это верить – это все равно будет работать, но только если
сработано профессионалом, и будет работать уже слабее. Почему? Потому что человек не
воспринимает. Что такое вера? Это восприятие. В талисман заложена программа, он будет
работать, но это не просто защита от всего, на определенном уровне он может отбросить
удар. Они, собственно, для этого и создаются. Но если человек совсем внутри неровный и
нестабильный, рано или поздно удар посильнее его достанет, я имею в виду энергетический
удар, к сожалению, все защиты работают как временный фактор, и не от всего, вся проблема
в самом человеке. От вампира единственная защита – это спасаться бегством, ни одна дру-
гая защита толком не работает. Вампир настолько хорошо чувствует жертву, тем более если
он к ней уже присосался, он найдет лазейку. Я могу человеку закрыть всю его энергострук-
туру, законопатить так, что вампир не пробьется, но тогда и человеку хорошо дышать станет
нечем. Он просто начнет задыхаться, он болеть начнет. Какое же это добро? Это будет вред,
а вампир все равно лазеечку найдет. 100 %-ная защита – это спасаться бегством.

Почему целительство – животрепещущая тема и многие этого не понимают? Цели-
тельство или биоэнерготерапия – одно и то же. Люди неправильно понимают, но это важно
озвучить, чтобы люди не боялись и знали, что и как происходит. Целительство не является
лечением в обычном смысле этого понимания.

Целитель – это целитель, врач – это врач. Лечить имеет право
только врач. Врач лечит какими-то препаратами. Целитель работает с
энергиями, через энергоструктуру человека.

Работа эта медленная, трудоемкая, если человек запустил свой организм, то организм
болен. Не бывает отдельных заболеваний, организм или болен, или не болен. Не важно,
какой орган болит – это часть организма, единой биологической структуры, которую важно
восстановить. Целитель не лечит, он восстанавливает, а это разные вещи. Начинается мед-
ленное постепенное восстановление всего организма, просто определенным больным орга-
нам уделяется больше внимания, однако работа идет со всем организмом, потому что это –
единая структура. Процесс идет медленно, когда человек болен, а во время активизации он
начинает болеть сильнее – это временно, после сеанса это нормально, любая энергетическая
работа имеет отдачу. Это неизбежно. Когда человеку становится хуже после сеанса, люди
начинают пугаться: «Как же так? Мне и так плохо, а тут еще вред нанесли!» Да не вред, нет!
Просто активизация прошла. Это надо перетерпеть, пока идет раскачка энергоструктуры, на
это уходит несколько сеансов, может быть вот такая сильная отдача, потом организм к этому
привыкает и такой реакции уже не даст. После этого начинается самовосстановление, то есть
организм постепенно восстанавливается, постепенно, шаг за шагом, идет перестройка не
только энергоструктур, но и клеточная. Клетка меняет свою информацию, клетка оживает,
она начинает перестраиваться, соответственно и организм оживает. Иногда такая работа не
один месяц занимает. Это реально, это нормально, поэтому, когда многие «целители» гово-
рят: «Я вылечу вас за один раз!» – это уже шарлатанство. Шарлатан может обещать резуль-
тат за один сеанс, но это нереально! За что ни возьмись – любая причина – нереально. В
любом случае приходится работать, иногда долго, а лечение – целительство – занимает ино-
гда не один месяц. Это постоянные сеансы, раз в неделю, два раза, но воздействовать каж-
дый день нельзя – организм не выдержит. Тяжело. Поэтому процесс растягивается во вре-
мени, идет медленная перестройка клеточной структуры и информации. Организм начинает
оживать, восстанавливаться и приходит в норму, становится таким, каким он должен быть
по своей сути. В каждом организме есть некая схема нормальной работы. Эта схема нахо-
дится в нашем подсознании. Надо заставить включиться в эту схему, чтобы организм начал
нормально работать, а целитель постепенно его подводит к включению этой информации.
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В итоге организм восстанавливается, он выздоравливает. Это занимает от одного месяца до
полугода, а в некоторых случаях – до года. Это абсолютно реально!

– Что будет с нашей страной и миром в ближайшее время?
– За 20 лет Россия не очень изменится в плане политики и экономики, общий кризис,

перестройка, которая не закончилась (она только приобрела другой вид: по-другому выгля-
дит, но смысл тот же). В стране будут плохо работать законы, очень много разных попусти-
тельств будет на всех уровнях. По сути будет то, что имеется сейчас, на сегодняшний день,
со всеми вытекающими. Через 20 лет потихоньку все сойдет на нет. Начнут работать законы,
изменится экономика, и политика тоже обновится. В итоге ближе к 35-му году Россия вый-
дет на первый план по сравнению с другими странами и будет диктовать условия осталь-
ным. Наступит так называемый «золотой век», который предсказывали до меня и задолго
до того, что сейчас происходит. Если брать государственный строй России, то он будет, на
мой взгляд (хотя я в этом слабо разбираюсь), что-то вроде социал-капиталистического, если
можно так выразиться.

То есть будет хорошо работать государство, и именно оно
будет всем управлять; останутся и коммерческие структуры, которые
будут напрямую подчиняться государственной власти, а не как сейчас.
Государству, которое все возьмет в свои руки, но это случится не
раньше, чем через 20–25 лет, а за эти 5—10–15—20 лет экономическая
и политическая стороны России не сильно изменятся. Конечно, будут
улучшения, будут еще небольшие кризисы, будет трясти, но сильных
изменений не произойдет.

А вот то, что касается катаклизмов, то катаклизмы даже очень могут быть в конце 2011,
начале 2012 года, весь 2012 год, и особенно в его конце. Могут быть серьезные катаклизмы в
плане наводнений, землетрясений, извержений вулканов, цунами, что угодно! Пройдет ряд
серьезных катаклизмов. 2012 год – это рубеж, переход. Я не очень верю в предсказания, что
это – конец света. Это уже бред больного ума, но этот год символизирует сильные изменения
как информационного характера, так и материального проявления, а материальное проявле-
ние – это изменение планетарных явлений. Впереди на самом деле очень много смертей. Это
не только войны, это аварии, это те же катаклизмы, авиакатастрофы. 2012 год будет особенно
этим знаменит, а также конец 2011-го и весь 2012 год, до начала 2013-го.

2013 год будет похож на 2010 год, вроде как ничего толком происходить не будет, зати-
шье, так по мелочи, ничего особенного, как всегда. А вот 2014-й и 2015-й (особенно 2015-й) –
это рубеж в плане экономики. В 2014 году будут не природные катаклизмы, а экономические,
причем не только в нашей стране, но и во многих цивилизованных странах: США, неко-
торых странах Европы, Китае, Японии и паре южных стран. Это определенная коалиция,
если можно так выразиться, но экономически Россия потихоньку начнет наводить мосты и
потихоньку примет командование этой коалицией. Если я ее правильно называю, потому что
из меня политик и экономист слабенький, но именно 2015 год будет символизировать эко-
номический перелом, прежде всего в России. Пойдет постепенное восстановление страны,
медленно, но верно. В итоге, пока она будет восстанавливаться (у нас еще уйдет лет 15–
20 на это), как раз мы к 2030–2035 году придем. Хорошо восстановимся как в экономиче-
ской, так и политической структуре. Соответственно, обычным людям станет жить лучше. К
этому году, если рассматривать технику, удобство, компьютеры, все станет лучше. Тут даже
не надо быть ясновидящим, это и так понятно, но, на мой взгляд, дело за небом. В итоге
начнут летать машины, наконец-то мы избавимся от пробок в больших городах, будут какие-
то очень большие мосты, по этим мостам будут ходить составы, которые на сегодняшний
день еще не изобретены, только-только мы подходим к этому. За небом дело, вся механиза-
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ция очень сильно будет развиваться в эти годы, не только в России, но и вообще в мире. Мы
к этому идем, и это неизбежно. Впоследствии по дорогам будут ездить, конечно, машины,
но в малых количествах, в основном все мы начнем летать или ездить по каким-то боль-
шим мостам. Это могут быть не совсем мосты, но сооружения над поверхностью земли, над
дорогами. Сильно изменится связь. В итоге мы будем разговаривать не по мобильным, что-
то просто в ухо нужно будет вставлять и подключать. Такая маленькая кнопочка, через это
будем спокойно разговаривать. Постепенно мы тоже к этому придем, потому что мобильная
связь очень сильно изменится. В целом начинаются времена, которых ждали очень давно,
это не просто перестроечные времена и не просто кризис – это рубеж!

Мы переходим из одного столетия в другое. На самом деле мы еще
толком не перешли из одного времени в другое, из одних информационных
вибраций к другим, и, естественно, за ближайшие 20, даже 30–35 лет
все начнет шагать семимильными шагами в любом направлении, это и
политика, и экономика, и перестройка нашей родной планеты в целом,
потому что то, что происходит сейчас, это начало всего.

За этот период у человечества появятся два дополнительных заболевания: одно будет
инфекционное, я не могу сказать, откуда оно придет, но оно будет сродни СПИДу; и еще
заболевание, сродни онкологии. Это заболевание, на мой взгляд, было и раньше, оно просто
мутирует, изменяется, как-то по-другому раньше проявлялось, но я не врач, мне тут тоже
сложно судить. Но оно мутирует и, к сожалению, придет к нам из менее развитых афри-
канских стран, возможно, даже от каких-то животных. Африка и юг – оттуда. Это не будет
СПИДом, но по тяжести заболевания– похоже. Это заболевание будет связано с обменными
процессами, соответственно с иммунной системой человека. Заболевание мутирует, точнее
не могу сказать, но оно проявится еще до середины нашего века, до 2050 года, но это еще,
что называется, цветочки, поскольку заболеваний нахлынет много. Но вот после 2050 года,
точнее после 70-го, эпидемия иммунного заболевания будет косить людей очень большими
группами.

Средство защиты изобретут только в 90-х годах нашего столетия. До этого времени
заболевание очень многих людей отправит на тот свет. Но это случится после 2070 года: пока
все мутирует, пока разовьется, пока силу наберет, как раз время на это и уйдет. 70-е годы
будут ознаменованы тем, что погибнут очень многие, потому что идут два заболевания: одно
похоже на СПИД, другое – на рак. Второе заболевание раньше утихнет, средство найдут
еще к 2050-м годам, оно не так сильно разовьется, с ним очень быстро научатся бороться.
Судя по всему, это заболевание похоже на онкологию. То, что похоже на СПИД, но называ-
ется инфекцией (причем очень серьезной инфекцией), будет побеждено в 94-м году нашего
столетия. Защиту и лекарство изобретут, а до этого очень много народу погибнет. К сожале-
нию, впереди еще очень много смертей по разным причинам: это заболевания, катастрофы
и, естественно, войны.

Война еще не закончилась, далеко не закончилась. Войны еще будут в разных странах,
я не готова их назвать, потому что это надо по карте работать, а я этого не делала. Но война
еще будет, ее впоследствии назовут третьей мировой. На самом деле она идет уже сейчас.
Что такое мировая война? Это когда очень много разных стран втянуто в боевые действия,
поэтому она и называется мировой. Третья мировая уже идет, но она идет как бы время от
времени: то начинается, то затухает, из-за этого люди не понимают, что она идет. Но она
идет… Идет уже несколько лет, но в дальнейшем эти вспышки будут снова, и они не за
горами, где-то через 2–3 года. Фронт уже довольно далеко протянулся, но он еще протянется
от севера через восток и до юга, это очень большой вектор. Фронт ляжет в первую очередь
на нашем континенте – это Евразия, частично затронет Африку, и частично – Америку (но,
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скорее, в плане экономики), он ее уже сейчас затрагивает. Это все в ближайшие три года, все
произойдет до 15-го года. С конца 11-го до 15-го включительно будут наблюдаться серьезные
военные вспышки: уже сейчас это Иран, Ирак. Какие-то страны уже втянуты, и они, к сожа-
лению, еще будут воевать. Но присоединятся другие страны, другие территории… Не выиг-
рает никто, нет проигравших, и нет победителей! Эта война – как перестройка, как измене-
ние, часть информационного изменения в том времени, в которое мы вступаем. Бывает так:
Земля меняет местами свои континенты, то же самое происходит с обществом – оно меняет
свою ориентацию, свое мышление, свои вибрации. Это происходит в очередной раз, это не
нонсенс, такое было, есть и будет. Просто мы подошли к определенному рубежу, и пройдем
мы его не раньше 30-го года, это полноценный рубеж: 5 лет на то на се, и 35-й год будет
ознаменован тем, что будет тишь да гладь да божья благодать. Но так будет только 16 лет. С
51-го года все начнется сначала, и в 70-м мы придем к тому, что страшное заболевание будет
косить народ. Так что «золотой век» продлится недолго – 15 лет – срок небольшой.

– Про катаклизмы более подробно расскажите.
– Я их вижу по всей Земле. Любой континент, любое море или океан. На океане, море

– это цунами, вижу землетрясения, вдруг проснутся вулканы, ни с того ни с сего. Вулканы
проснутся или уже проснулись (тут у меня немного сбой во времени) на севере, северо-
востоке центральной части США. В Африке изменится климат: там станет явно холоднее,
не так будет жарко, как было раньше, на 10–15 °C снизится температура. Это, может, не
очень ощутимо для общих каких-то климатических потоков, но для африканцев это будет
катастрофа, они к этому не привыкли. А вот в Австралии станет намного жарче (на те же
самые 15 °C).

Я не могу объяснить, с чем это связано, но Австралия как огнем
горит: жарко, очень жарко, а вот в Африке понижение температуры,
хотя, казалось бы, они находятся друг от друга не так далеко. Земля меняет
свои полюса, соответственно она начнет такие штуки выделывать, что
нельзя это предугадать заранее.

Даже если континенты рядом находятся, температура будет разная. Землетрясения
будут происходить как обычно на юге нашего континента: Греция, Италия, а также наши
малые республики хорошо будет трясти (особенно Среднюю Азию). Сильное землетрясе-
ние еще раз произойдет в Японии на одном из южных островов. Там произойдет сильное
землетрясение – это как-то с горами связано, там горы какие-то, они не очень высокие, но
они накроют практически весь остров, будет много жертв, причем случится это настолько
неожиданно, что синоптики не смогут предвидеть этого. Юг Европы будет трясти года три,
довольно часто, с жертвами и разрушениями, но их и так трясет, это просто посильнее будет.
Небольшое землетрясение будет в Африке – это где-то на северо-востоке или запад, возле
моря. Все произойдет до 15-го года. Цунами будет в Тихом океане, довольно сильное цунами,
оно далеко не зайдет, но жертвы будут. Я вижу еще какой-то океан, но я не знаю его названия.
Он омывает Америку Южную, Северную, Евразию, Африку. Цунами будет идти на Южную
Америку, но также пойдет на Евразию. Как бы толчок в середине, и цунами пойдет, но в
разное время, причем Евразия, южные страны пострадают сильнее, чем Америка. Я не могу
сказать, когда именно все это произойдет, но я понимаю, что в течение ближайших трех лет.
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Арина Евдокимова

Участник 1-й «Битвы экстрасенсов»
 

Желаю, чтобы у вас всегда были:
Земля, чтобы жить.
Вода, чтобы пить.
Воздух, чтобы дышать.
Огонь, чтобы греться.

Дата рождения: я – Близнецы и Тигр по знаку Зодиака.
Родной город: родилась в Баку, потому что у меня отец военный моряк, но записали

меня в Астрахани, там жила моя бабушка.
Любимое блюдо: жареная картошка.
Любимая книга: я очень люблю читать. Мне нравится многое. Особенно Булгаков

«Мастер и Маргарита».
Что вам приносит удачу: Казанская икона Божией Матери, подаренная мамой.
Любимое время года и почему: я очень люблю лето, я южанка, и для меня лето – самое

любимое время года.
Сколько часов вы спите: от 5 до 8, как удается.
Любимое животное: собаки. Я очень люблю больших собак. Люблю сенбернаров.
Как любите проводить свободное время, если оно у вас появляется: люблю просто

ничего не делать, с мужем помолчать, все что угодно, просто быть с семьей.
Город, который запомнился больше всего и почему: Прага, меня потрясла какая-

то особая аристократичная красота, такое ощущение, что ты попадаешь в XVII–XVIII века,
энергетика города сильная.

Как с вами связаться: моя почта – arina-e@mail.ru, мой официальный сайт –
www.aevdokimova.ru.

В «Контакте» и «Одноклассниках» я не сижу, у меня на это нет времени. Я прихожу
домой достаточно поздно, нахожу в своем почтовом ящике от 100 до 300 писем, выбираю
каждое 13-е письмо, на него отвечаю. На следующий день снова 13-е и так, до кого доходит
очередь.

http://www.aevdokimova.ru/
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15 июня 2010 года я познакомился с Ариной Евдокимовой. Ее добрые большие
глаза смотрели на меня с теплотой, казалось, что мы знакомы уже долгое время, но это была
наша первая встреча. Я не знал, с чего начать, о чем говорить, мне хотелось написать инте-
ресную книгу о жизни людей, обладающих даром, способностями ясновидения. Я пришел к
Арине для того, чтобы взять интервью. У нее практически не было времени. У меня было 15–
20 минут, чтобы задать несколько вопросов. Мы начали общаться, и я не заметил, как про-
летело время… Договорились, что в ближайшее время увидимся, но точную дату не могли
определить, так как график Арины очень насыщен.

Я звонил каждую неделю на протяжении месяца, Арина была занята и все никак не
могла со мной увидеться, я подумал, что, возможно, наша встреча уже не состоится, надежда
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таяла с каждым днем. Прошло два месяца, и однажды раздался звонок, я посмотрел на дис-
плей, звонила Арина:

– Добрый день, Михаил. Я вам еще нужна для книги?
– Конечно, – сказал я. – Когда мы сможем увидеться?
– Давайте завтра.
В назначенное время я ждал Арину.
С ее позволения я расскажу вам историю ее жизни.

Бабушка Арины Евдокимовой – Екатерина, была сильной и очень верующей целитель-
ницей (ни одной воскресной службы не пропускала). По происхождению она была дворян-
кой, из рода Воронцовых-Михайловых. Когда совершилась революция, ей не исполнилось
25 лет. На тот момент она была замужем, но прадед Арины специально устроил развод,
чтобы избежать репрессий. Потом выдал ее за человека из необеспеченной семьи и отправил
в Астраханскую область, на родину мужа. Когда родилась Арина, ее бабушке было около 80
лет, а умерла она, когда девочке едва исполнилось 15. Ее бабушка была очень дисциплини-
рованна и внучку не баловала. С малого детства Арину приучали к труду и чтению книг.

«Я помню, на территории усадьбы, где мы жили, всегда было много
людей. Многие приезжали: кто за здоровьем, кто за счастьем, кто просто
за теплым словом. Теперь я понимаю, как много бабушка делала для людей».

Бабушка много рассказывала о своей юности, о том, что дворянская порода трудо-
любива и выдержанна. Утро для девочки начиналось в 6 часов, соответствующие проце-
дуры, потом – обязательно молитва, далее – Арина читала бабушке газету вслух (уже с 6
лет бабушка научила свою внучку читать), потом следовал завтрак. Очень часто вдвоем они
ходили гулять в поля, собирали травы, выкапывали какие-то коренья и приносили домой.
Родители девочку баловали, покупали много игрушек, Арина все раздаривала, а бабушка
возмущалась. Она говорила, что щедрость рождает излишнее доверие. Бабушка никогда не
разрешала своей внучке даже брать карты в руки и сама не играла никогда.

«Я карты по мастям лет в 30 научилась различать».
Родители Арины всегда улыбались, когда бывали дома, и очень много пели, особенно

ее мама, у нее был красивый голос. Бабушка Екатерина запомнилась девочке выдержкой и
трудолюбием. Свою внучку она также приучала к порядку.

«У меня была своя грядка с цветами, чистая обувь была обязательно, свое полотенце
обязательно, горшок, рубашка, все это – обязательно. На музыку я топала, не успев, придя
из школы, и покушать. Я, засыпая, шлепала за бабушкой с этой папочкой играть на пианино.
Учила немецкий язык, потому что английского не преподавали рядом, я учила его с 8 или
с 9 лет».

Бабушка Арины считала, что девочки должны быть образованными и трудолюбивыми.
Она с детства учила свою внучку молитвам, заговорам, рассказывала о Боге, небе, о том, как
она помогает людям. Иногда садилась и рассказывала о ком-то, как будто девочки и нет. А
потом вдруг говорила:

«Слышала? Вот не надо так поступать, думать надо. Мудрость да вера к цели ведут, а
отказ от Бога – к пропасти».

Как-то ее бабушка со своей старшей дочерью поехали к Ванге. После того как они вер-
нулись, в доме больше не было ни одного человека, видимо, что-то сказала Ванга, и бабушка
больше не принимала людей, вся семья переехала в Астрахань, и бабушка целиком и полно-
стью посвятила себя внучке: уроки, книги, библиотека. Они жили в поселке воинской части,
тогда на неделю давалось из библиотеки 5 книг, она брала 5 на внучку, 5 для внучки на свое
имя: 10 книг на неделю, каждое воскресенье бабушка проверяла, прочитала ли девочка эти



М.  С.  Комлев.  «Экстрасенсы. Все, что вы хотели спросить»

46

книги. Александра Дюма Арина прочитала уже в 4-м классе. Бабушка очень хорошо шила
и приучила девочку всегда выглядеть нарядно и красиво.

«Однажды под Новый год она внезапно заболела и быстро ушла, никого не напрягая,
так же достойно, как жила. Мы никогда не видели ее больной, она заболела под Новый год,
30 декабря, и умерла 2 января, Царство ей небесное.

Перед смертью она позвала меня, сняла, кольцо и передала мне со
словами:

«Берегла я тебя, да Господу виднее.
Дар у тебя сильный, мне Ванга сказала, что я тебе даже близко не

ровня, и помощь от тебя будет сильная, только испытания будут большие.
Береги свой дар, внучка». С этими словами она передала мне украшения,
которые ранее никогда не снимала».

После этих слов все чего-то ждали, а потом все забылось, и как-то Арина не думала об
этом даре, поступила в пединститут и была далека не то что от экстрасенсорики, а вообще
от психологии. Девушка поступала в медицинский, потому что так хотела ее бабушка, но
поступить в то время в мединститут было сложно, а поскольку школу Арина закончила с
серебряной медалью, то легко поступила в пединститут на литфак, а затем окончила психо-
логический факультет МГУ.

После института девушка какое-то время работала в школе, вышла замуж и жила, как
и многие в то время в СССР.

Арина – лидер, в молодости это очень мешало карьерному росту. Только с годами она
поняла, что была видящей с рождения и просто пыталась сделать так, каким виделся ей
лучший результат.

«Из детства, например, помнятся некоторые моменты. Бабушка заставляла нас торго-
вать молоком, разнося его по поселку, и я приходила с двумя бидонами обратно (не доходила
до дома, кому молоко предназначалось) и говорила:

– Таких-то, таких-то дома нет.
– А где же они?
– Они в райцентр уехали, ба.
– Ну. Обманываешь ведь.
– Нет, ба, у них все закрыто.
Бабушка не ленилась, брала это молоко, шла, возвращалась и говорила:
– Правда, в райцентр уехали, но как же так? Ты ведь не была у них, я точно знаю!

Неужели бабкин дар просыпается?!»
Бабушка часто говорила своей внучке о какой-то бабке, о каких-то дарах. Лет до 10

Арина все время что-то говорила, а бабушка удивлялась: «Ну, неужели бабкин дар просыпа-
ется? Неужели что-то в тебе есть?»

Арина вообще не собиралась заниматься тем, чем занимается. У нее была личная
драма, проблемы, те самые тяжелейшие испытания, о которых бабушке говорила когда-то
Ванга.
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